ID SHELLING BUSHELLING

tor: Luis Cano Lozano El Adelantado de Segovia, S. L.»

DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES: SAN AGUSTIN, 7. - APARTADO DE CORREOS NUMERO 11. - TELEFONOS: DIRECCION, 41-17-50. REDACCION, 41-20-25, ADMINISTRACION E IMPRENTA, 41-22-99 nepósito Legal SG. 7-1958





Madrid.-El Caudillo recibe de manos de don Vicente Calderón una placa conmemorativa de la inauguración oficial del estadio. Abajo, el primer gol de España conseguido en el Vicente Calderón, contra la selección uruguaya. El gol fue obra de Valdez.—(Telefoto Europa Press)

PETICION AL MIN de Educación y Ciencia:

Que se concedan becas a los alumnos de los cinco primeros cursos de Enseñanza General Básica

La formulan los padres de familia y padres de alumnos

Madrid, 24.—La Confederación Católica de Padres de Familia y de Pades de alumnos ha dirigido un escrito al ministro de Educación y Ciencia en el que expone su preocupación por no concederse becas a los alumnos de les cinco primeros cursos de Educación General Básica.

Santiago de Compostela, 24.-Una cutarra ofrendó al apóstol Santiago estudiante francés Bruno Duquesay, de 19 años, que estudia artes disticas en la capital francesa.

Bruno salió de París el pasado día de hizo el viaje desde la capital lancesa a Compostela en auto-stop.

la Gran Cruz de Isabel a Católica, al Presidente

del Ecuador

Dicha limitación viene dada, según la Confederación, por la resolu-Ofrenda una guitarra ción de la Dirección General de Formación Profesional y Extensión Edu-Apóstol Santiago cativa de fecha 20 de marzo último, por la que se dictaban las normas de carácter económico para la ejecución de la política social del Patronato de Igualdad de Oportunidades, concretamente en lo que se refiere a la ajudicación de ayudas para la en-

En el escrito dirigido consideran que la resolución es contraria al espíritu que inspira el principio de igualdad de oportunidades para el estudio y que se opone a los artícu-los 2 y 129 de la Ley General de Educación y Financiamiento de la Reforma Educativa, como a otras disposiciones.

NO HAY OPCION

EN LA CAPITAL SOVIETICA

Continúan las negociaciones de Nixon con Breznev, Podgorny y Kosiguin

Córdoba, 24.—Sobre las once y media de esta mañana, procedente de Málaga y Antequera, Îlegó al límite de la provincia cordobesa el mihoy en esta capital y provincia diversos actos relacionados con su depar-

En el lugar conocido por «El Tear» de Benamejí era esperado por las primeras autoridades cordobesas, encabezadas por el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento don Manuel Hernández Sánchez, que le dieron la bienvenida.-Cifra.

EN MADRID

Próxima exposición sobre depuración y conservación del medio ambiente

Madrid, 24.—La primera exposición monográfica de depuración y conservación del medio ambiente se celebrará en los locales de «Fincarcic», de Madrid, del 16 al 23 del próximo mes de junio.

El objeto de esta exposición monográfica es reunir a los investigadorles, arquitectos e ingenieros de a administración y también de emficios, con el fin de estimular la mecampo.—Cifra.



Se señala además que el manteni- Samuel Bronston. Ya se sabe... un tégicas de fen sivas. El documento pugna, con la situación de la limita- en los estudios cinematográficos del acuerdo flexible, y no de tratado, ción de las becas y ayudas a los mismo nombre, en las cercanías de tendría por objeto la congelación de de la Se concede la Gran alumnos que cursen estudios de sexMadrid, se prepararon 1.500 lotes los cohetes de tipo ofensivo situados en tierra o en la superficie marina. de la Orden de Isabel la Cato- to curso de Educación General Bási- de bienes que le habían pertenecido, en tierra o en la supenficie marina. de la Orden de Isabel la Catode Guillermo Rodríguez Lara, ca impediría el acceso a centros no
para subasta, iniciada ayer con asisle sistema de controles y vigilancias
tencia de numeroso público. Por la
se realizaría a base de satélites-espía,
no podrían ejercer el derecho a opla subasta, iniciada ayer con asistencia de numeroso público. Por la
se realizaría a base de satélites-espía,
no podrían ejercer el derecho a opla subasta, iniciada ayer con asistencia de numeroso público. Por la
se realizaría a base de satélites-espía,
no podrían ejercer el derecho a opla subasta, iniciada ayer con asistencia de numeroso público. Por la
se realizaría a base de satélites-espía,
no podrían ejercer el derecho a opla subasta, iniciada ayer con asistencia de numeroso público. Por la
se realizaría a base de satélites-espía,
no podrían ejercer el derecho a opductora Samuel Bronston

LA SESION DE ESTA MAÑANA DURO algo menos de dos horas y en ella se trató DE LA SEGURIDAD EUROPEA Y BERLIN

José Luis Villar Palasí, que presidirá El problema de Vietnam es la gran sombra que oscurece las conversaciones

Moscú, 24.—A las doce hora local (10,00 h. e.), la agencia oficial soviética «Tass» anunció la reanudación de las negociaciones en el Kremlin entre los representantes soviéticos Leonid Breznev, Nikolai Podgorny y Alexey Kosiguin, y el presidente norteamericano, Richard Nixon. Se trata, por lo tanto, de una nueva sesión plenaria, como la inicial de ayer por la mañana.-Efe.

de negociaciones cumbre entre so viéticos y norteamericanos, celebrada de nuevo en la sala de Catalina del Kremlin, ha durado esta mañana algo menos de dos horas. Aunque los detalles se mantienen en secreto, se sabe que se ha tratado de la proyectada conferencia de seguridad europea y la puesta en prác-tica del acuerdo de las cuatro potencias sobre el Berlín Occidental. El ministro de Asuntos Exteriores soviético, Gromyko, acompañó de nuevo a los tres supremos dirigentes de la U.R.S.S. y el secretario de Estado, Rogers, el consejero presidencial Kissinger y el experto en cuestiones del Este, Helmut Son-

istemas ambientales, a miembros de VIETNAM, LA GRAN SOMBRA

pañantes de Nixon.

nenfeld, destacaban entre los acom-

A pesar de la évidente buena prepresas particulares que participan paración y del intenso trabajo de la en proyectos y construcción de edi- "cumbre" demostrados en la firma de acuerdos concretos, los observajora de las relaciones dentro de este dores se interesan ante todo por los grandes problemas políticos que pesan sobre las negociaciones. Tras una serie de informaciones confidenciales sobre el problema de la limitación de siempre desde los consabidos círculos norteamericanos bien informados, que el problema de Vietnam, la gran sombra oscura de la conferencia, se comenzó también a tratar en el último encuentro directo entre Breznev y Nixon y por iniciativa del supremo dirigente soviético. Breznev habría pretendido como primer paso la reanudación de las negociaciones de París. Según las mismas informaciones, Nixon respondió con cortesía y escuchó atentamente pero evitando entrar en una discusión a fondo del

DETALLES DEL POSIBLE ACUERDO SOBRE LIMITACION DE ARMAMENTO

Moscú, 24.—Los círculos allegados a la delegación norteamericana en la cumbre de Moscú que consideran aselimitación de armamentos entre la U. R. S. S. y los Estados Unidos, han proporcionado también detalles sobre las líneas fundamentales del tra-

Según estas informaciones, el trala construcción de nuevas instalaciones de proyectiles anticohete, es decir, que se reduciría a la limitación en el estado actual de armas estra-Boletín Oficial del Estado».—Ci
latos Exteriores que hoy inserta ción a elegir centros, que señala el artículo 5 de la Ley General de Edu
demanda de acreedores de la prolatos Exteriores que hoy inserta ción a elegir centros, que señala el artículo 5 de la Ley General de Edusoviéticos. Siempre según las mismas

LA SESION DE ESTA MAÑANA fuentes no oficiales, parece que el de cohetes ofensivos perfeccionados Moscú, 24.—La sesión plenaria acuerdo no prohibiría la instalación en submarinos o silos subterráneos.





Moscu.-El presidente Nixon, con una copa en la mano conversando con gurada la firma de un acuerdo de el presidente Podgorny. Abajo, la señora Nixon con un escolar soviético de enseñanza secundaria.—(Telefoto AP-Europa Press)

tado, que coinciden con las indicaciones realizadas por los expertos respecto a la marcha de las "Salt". FUENTE, líder del «Giro»

Según estas informaciones, el tra-tado formal se limitaría a prohibir LASA, en segundo lugar, en el primer sector de la cuarta etapa

Block Haus, Chieti (Italia), 24.-El español Fuente ha ganado, distanciado en casi dos minutos, la primera fracción de la cuarta etapa del giro miento de la resolución que se im- capítulo de cine en España... Ahora, complementario con carácter de ciclista de Italia, Francaville a Mare-Block Haus, de 48 kilómetros.

La notable ventaja acumulada por el español Fuente al ganar el primer sector de la cuarta etapa del Giro ciclístico de Italia, lo convierte en nuevo líder de la prueba. Segundo en este sector entró otro español, Lasa, quien también aventajó en más de un minuto al tercer pelotón, entre los que figuraban el belga Merckx, y los españoles Lazcano y Galdós, que también colaboraron al extraordinario despegue de su compatriota y compañero de equipo Fuente.

Orden de llegada no oficial del primer sector de la cuarta etapa del Giro ciclístico de Italia, Francavilla a Mare-Block Haus, de 48 kilóme- Montaña.

José Manuel Fuente (España) Miguel María Lasa (España)

a 1 minuto 35 segundos. Gianni Motta (Italia), a 2'35'' Bergamo (Italia) mismo tiempo. 5. Merckx (Bélgica), m. t. Siguen luego varios con alguna

diferencia mayor. Gimondi (Ítalia) llegó con un reraso aproximado a los cuatro minutos y Ugo Colombo (Italia), quien había partido como líder, a unos sie- de los títulos contratados. La recupete minutos de diferencia con Fuen-

Madrid, 24.—Continúa la Bolsa ofreciendo una discreta mejora en sus cotizaciones; los avances se centraron, siempre en forma moderada, en el grupo bancario, eléctrico, y en químicas y textiles, especial-

El cierre continuaba con dinero para un destacado grupo de títulos, estando en papel: Central y Nueva

De un total de 128 clases de valores contratados en renta variable, 59 suben, 30 bajan y 39 no varían.
Indice general de la sesión: 122,36 contra 121,96.—Cifra.

BILBAO

Bilbao, 24.—Permanece inaltera-ble la disposición del mercado bilbaíno que se muestra comprador, sin idonstituir obstáculo la subidia que vienen experimentando la mayoría ración se extiende a todos los secto-

Genocidio en Burundi

De cincuenta mil a cien mil miembros del grupo étnico «hutu», muertos en ocho días

Bruselas, 24.—Diversos testimonios oídos en delsica permiten deducir que una dura represe ejerce en Burundi contra el grupo étnito "hutu", al que se le aplica una política disternatica de terror a pesar de que representa casi el 80 por 100 de la población de aquel

M.C.D. 2022

que el Ejército procede a la eliminación de los hutus no por lo que hayan podido hacer sino por lo que podrá hacer, y especialmente cuando se trata de personas que han recibido o están recibiendo educación. Según el enviado espe-País africano. Un testigo ocular belga declaró Burundi, que dice haber visto personalmente tonces la matanza continúa.—Efe.

a la radio que las cosas han llegado a tal punto | escenas alucinantes y haber recogido testimonios enteramente dignos de fe, la liquidación de los "hutus" se realiza de manera sistemática desde hace ocho días, las más serias estimaciones del número de víctimas del genocidio iban de 50.000 a 100.000, pero desde en-

CRONICA DE LA CIUDAD

EL PARADOR

Un tema de actualidad local y que incluso ha alcanzado cierta temperatura es el del prometido parador nacional de turismo. Creemos recordar, en efecto, que fue hace más de un año cuando el ministro Sánchez Bella estuvo en nuestra ciudad y prometió la creación de un centro de esta indole. Después han pasado cosas, pero fundamentalmente ha pasado demasiado tiempo, y ahora se trata, con buen sentido, de recuperar en cierto modo ese tiempo perdido.

Entre las cosas que han ocurrido estaba el deseo casi unánime de la ciudad de contar con el parador. No podemos decir unánime, porque hay un acuerdo discrepante de los empresarios de hosteleria. Ellos, y puede considerarse natural, piensan que la construcción de ese parador perjudicaria sus intereses, pero lo que es evidente es que Segovia no sólo no cuenta con suficientes plazas hoteleras, como lo prueba el que cada tres por cuatro nos encontramos con gente que anda loca buscando cama, sino que tampoco tiene ningún hotel de primera categoria. ¿Puede una ciudad que se llama turística seguir en esta situación? Pues bien, si aqui no ha habido iniciativa privada--como ha ocurrido por ejemplo en Avila--que acometiese la construcción de un hotel de esta clase, justo es permitir y desear que el Estado lo haga. Se habla ahora de celebrar el Bimilenario del Acueducto y el Centenario de la coronación de Isabel la Católica. ¿Dónde van a ser hospedadas las personalidades que con tal motivo vendrían a nuestra ciudad y cuyo alojamiento requeriria una dignidad y un nivel que hoy no existen en Segovia?

Afortunadamente, el asunto del parador, que parecia haberse atascado por no haber llegado a un acuerdo en la valoración de los terrenos en El Terminillo, puede salir adelante al empren-

La Permanente del Consejo Provincial del Movimiento ha insistido en la necesidad de esta instalación, y ayer mismo, como pueden ver los lectores en este mismo número, la Permanente del Ayuntamiento ha dado amplias facultades al alcalde para que gestione este asunto incluyendo la compra de terrenos.

¿Qué hemos de decir? Nos alegramos mucho que se haya salido del punto muerto en que este problema estaba y esperamos que se llegará a una solución. Segovia la necesita.

Información Loca

SE BUSCARAN NUEVOS TERRENOS PARA EL POSIBLE EMPLAZAMIENTO del parador nacional de turismo

La comisión municipal permanente faculta ampliamente al alcalde para las gestiones precisas

Uno de los temas que, indudablemente, está adquiriendo mayor actualidad y más prolongada mañana por la tarde una exhibición «permanencia» entre los asuntos que atraen la atención general en la ciudad, es el proyectado parador nacional de turismo. El eco de este asunto se está extendiendo por todo el ámbito nacional a través de los distintos medios de comunicación social y es tema que está «dando trabajo» a los corresponsales en nuestra capital de esos medios de difusión.

un paso importante hacia él, ayer fracasado las negociaciones que de nuevas orientaciones hacia la adqui-

FARMACIAS DE GUARDIA

Cada palabra más, 2,00.

poca familia. Informes: Cervantes, 12,

SE necesita señorita para días festivos,

buen sueldo, Teléfono 415437.

SE necesita aprendiz de mostrador. Bar

ATENCION: Personas ambos sexos

dispongan de tiempo libre y deseen crearse un porvenir, precisa empresa primer orden en periodo de expansión

para gestión comercial en Segovia y provincia. Indispensable preparación a nivel bachiller, buena presencia y don

de gentes. Ofrecemos posibilidades de promoción en empresa e ingresos según

capacidad. Interesados diríjanse por es-

crito para concertar entrevista a: Pla-

ca de la Lealtad, 2, Madrid, a la aten-

PRECISAMOS ayudante cocinero ade-

lantado, con posibilidades de ascenso a

cocinero. «El Nuevo Candil». Plaza de

la Reina, 2. Teléfono 219027. Sala-

MUEBLES Hernando fabrica y vende

directamente a precios sin competencia. Alférez Provisional, 2. Exposición: Fer-

MADERAS, molduras, puertas venta-nas, persianas y friso de plástico. Co-

VENDO piso estrenar, Malconsejo, 6.

SE venden tres colchones de lana y

SE vende camión Sava, buen estado. Razón, Gestoría Mínguez.

MAQUINA empacadora con cilindro empacador, marca Gallinani especial

ooco usada. Domingo Brañas, Abades

SE vende solar de 102 m.2, travesía

San Roque, 4, El Espinar. Razón, te

VENDO kiosco rentable, Plaza de El

PISO estrenar, cinco habitaciones, ca-lle principal. Teléfono 413586.

VENDO Volkswagen toda prueba; mo-

tos usadas de mil a cinco mil pesetas;

velomotor Montesa; dos coches niño

CITROEN Dyane-6, SG-17.736, impe-

CHOTOS y chotas suizos para recrío. Todas las edades. Plaza de los Depor-tes, frente campo fútbol, o teléfo-

VENDO cerdos destete. Valentín Marcos. Duratón, 1. San Lorenzo.

Jané. Plaza Rubia, 4 (garaje).

cable. Teléfono 415797.

Razón: San Agustín, 1, portería.

despacho español. Coches, 16, pral.

VENTAS

buena presencia Informes, Restaurante

Para esta noche: San Francisco, 9. Santa Teresa, 24.

teléfono 411707.

10 412621.

Bar Lázaro.

Gommar

ción del Sr. Pérez.

nández Jiménez, 6.

ches, 16, teléfono 413813.

léfono 414953, Segovia.

Salvador

no 412719.

el parador de turismo, y para dar de la referida comisión, de haber también trató este asunto la comisión tiempo atrás venía realizando cerca municipal permanente, que estudió del Obispado de la diócesis en orden a la adquisición de terrenos de El sición de un solar idóneo para em-Terminillo, dentro del propósito de cederlos luego al Ministerio de Información y Turismo con objeto de que éste pudiera realizar la construcción. El señor López Miguel -segúr se nos informa— hizo una detallada exposición de lo actuado en el asunto v su contrariedad también por la

viene a introducir en el propósito que se ve respaldado por los ciuda-OCHO PALABRAS, 16,00 ptas. danos, entidades, organismos y corporaciones. SE necesita empleada para hogar, fija,

NUEVAS GESTIONES

A la vista de esta información, la comisión permanente consideró que, ciertamente, la ruptura de la negociación aquélla e incidencia despren dida no debe implicar en modo algu-SE necesita empleado para mostrador. no desánimo ni dejación de esfuerzos Restaurante Duque. en lo que se refiere a la consecución PRECISAMOS maquinistas para cose. del importante objetivo que se persichadoras, campaña completa. Teléfo- gue, sino que ha de suponer un redoblamiento de los trabajos encami-SE necesita aprendiz de mostrador, nados a conseguir los necesarios terrenos que han de servir de asenta-NECESITO chica matrimonio solo, miento a la importante instalación.

AMPLIOS PODERES

En su consecuencia, la comisión

LOTERIA PRO CIEGOS

Premiado aver: 896.

CARTELERA DE ESPECTACULOS

CERVANTES.—Hoy, 7,30 y 11, estreno: LA MUJER INFIEL, color, por Maurice Ronet, mayores 18 años, Mañana ineves (17,730) DOCTOR ZHIVAGO, ahora en soberbia pantalla, color y scope.

Vuelve DOCTOR ZHIVAGO. Mañana en Cervantes.

Teatro JUAN BRAVO Sábado 27 de mayo. Tarde y noche

EL TESTAMENTO

Acontecimiento extraordinario Presentación del R. Padre Rizo creador de la misa flamenca Dirección de ARMANDO CALVO Abierto el despacho a partir del

EL SEÑOR Don Cruz Sánchez García

Falleció en Madrid el día 21 de mayo de 1972

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. D. E. P.

Su apenada hermana, Enriqueta (viuda de Madrigal); hermanos po-líticos, Francisca y Antonio; sobrinos, primos v demás familia, Suplican una oración.

Está claro, pues -y ello se dice plazamiento de aquella instalación. | municipal permanente tomó el acuerasí en nuestra "Crónica de la ciu-dad" de hoy—, que Segovia quiere dio cuenta anoche, a los miembros presidente, dándole la más amplia confianza, para la iniciación de nue-

Recepción en el pabe. llón de la Feria del Campo con motivo del Día de la Provincia

Se celebrará mañana, como es sa. bido, en la Feria Internacional del Campo, el Día de Segovia. Con este motivo, en el pabellón de nuestra provincia, sobre cuyo montaje ya in formamos en vísperas de la inaugu ración del certamen, tendrá lugar de bailes segovianos a cango del gra po de danzas de Sección Femenina Posteriormente, a las nueve de la noche, se ofrecerá una recepción a que asistirán altas jerarquías de Administración, a las que se hará en trega de las últimas publicaciones rea. lizadas sobre necesidades de la provincia y posibles actuaciones ante el III Plan de Desarrollo. También asisvas y distintas gestiones que puedan III Plan de Desarrollo. También ass conducir a la viabilidad de compra tirán las autoridades segovianas, representaciones de entidades, organis de terrenos idóneos para su posterior cesión al Ministerio de Información mos, corporaciones, etc., así como del Centro Segoviano en Madrid

una

cion

15 y

7 de

9 de

y 15

esta ciu

lla, el

mo utu

las firm

VIDA CULTURAL

ESCULTURAS DE FERRARI to y su contrariedad también por la demora que el desenlace expuesto EN LA CASA DEL SIGLO XV

Un joven escultor uruguayo. Igna- | tálogo, con sus obras «Soledad» e cio Ferrari, expone una muestra de «Imperialismo», y, lo que me parece sus obras en la galería de arte de más importante de todo, hay invest. La Casa del Siglo XV. Se trata de gación, estudio y experimentación diez obras, dispuestas en tres series sobre líneas, formas, huecos y superdistintas. En realidad el concepto ficies en toda la obra presentada y escultórico y la técnica empleada son especialmente en la serie sobre espalos mismos en todo caso, pero cada cios y formas.

Todas las esculturas presentadas

mado pero las superficies han sido

Ponencia segoviana

en la asamblea del

Patronato de Nuestra

Señora de la Merced

Comienza hoy en Málaga la pri

ra asamblea nacional del Patrona

de Nuestra Señora de la Merce

que se celebrará hasta el próxil

día 27. Segovia estará representad

por don Antonio García Rubio, pro

sidente de la Delegación Provincia

de dicho Patronato, y don Marcelini

José López Castro, secretario de l

misma. En las sesiones se pronun

ciarán cinco conferencias, desarro

llándose siete ponencias, la quinta d

las cuales será presentada por los re

presentantes segovianos. El tema de

ella es "Necesidad de un reglament

del Patronato de Nuestra Señora

la Merced".

(Foto Antonio)



erie presenta diferencias que, polríamos decir, son de tipo argumen- han sido realizadas en cemento ar-

Ferrari, nacido el año 1941, afir- pintadas de negro y patinadas, busma que en 1962 se retiró de la ciu- cando unos efectos pictóricos y unas lad al campo, de la ciudad conta- calidades que en ocasiones tienen p minada, precisa él. Hay por tanto sitivo interés.-R. B. una reacción de este artista frente al enómeno urbano, frente a la metrópoli moderna con todo lo que tiene de alienante, de deshumanizador, de ruptura y subversión del entorno natural del hombre, de contaminación y corrupción de la naturaleza y la vida. Estas preocupaciones están pre-centes en la serie de sus «nimispundios», especie de infracreaturas, llegadas al final de un proceso degenerativo, que sobreviven sólo gracias a sus máscaras protectoras. Ferrari avisa de forma un tanto ingenua pero eficazmente plástica, de los posibles resultados a que puede condurir cierta insensata forma de conducir la marcha de la humanidad.

Hay intención, también socio-política en la serie que encabeza el ca-

JUEVES 25 DE MAYO

Van 146 días de 1972; faltan 220.

Santoral: Stos. Gregorio VII, Ur-

Pensamiento: "Muchos hombres

Sol: De 5,50 a 20,33.

bano, mrs., pp.; María Magdalena de Pazzis, vg.; Magdalena Sofía Barat, fda.

no se equivocan jamás porque no se proponen nada razonable" (Goe-

Formalización de la "Cartilla de agricultor"

Jefatura Provincial del Servi Nacional de Productos Agraries Se pone en conocimiento de los agri cultores de la provincia, que Cart obligación de formalizar la de Agricultor" en la Hermandad Labradores de los términos mun pales donde radiquen sus fincas, der

tro de los plazos fijados. Este documento que es de nue un plantación implantación durará cinco camp ñas y sustituye al C-1. Sin la "Cartilla del agriculto" bidamente formalizada, no podra vender sus trigos ni otros producto en los silos del Servicio o almacene de colaboradores de colaboradores.

ANUNCIOS POR PALABRA

ENSENANZA

ALQUILO piso tercero, Juan Bravo, 40 (Mirta). Razón, primero.

ALQUILO vitrinas ya instaladas er

sitio céntico, muy indicadas para pro

pagandas y exposiciones, Razón: Sar

Francisco, 42, jabonería, de doce a una

SE alquila bar en El Espinar, tempo

ALQUILO casa grande, amueblada,

temporada verano. Razón: Cañuelos,

INGLES, francés, alemán, cualquier

curso, examen, traducción; utilización gratuitas cabinas audiofónicas, club,

SENORES del ramo de hostelería:

BALSA Compra finca serrana grande.

LOCAL acondicionado, barato. Onési-

metros cuadrados aproximadamente,

en el sitio más céntrico de Segovia

transferencias, pasaportes, licencias y

todas las gestiones. Martín Orejana.

SU viaje de novios, vacaciones de verano en Palma de Mallorca y Canarias.

Sierramar, Fernández Ladreda, 11, te-

les. Eurolenguas.

mingo Brañas, Abades.

atenderla. Apartado 136.

mo Redondo, 12.

San Agustín, 25.

léfonos 411447-411996

Divina Pastora, 1. Valladolid.

rada verano. Razón, teléfono 415771.

ALQUILERES, FERBER Microbuses, excursiones. José Antonio, 32, teléfono 414870. NECESITO alquilar casa campo alrededores de Segovia, agosto. Avisos: Apartado 238, Oviedo, teléfono 233514. EXCURSIONES: Autocares Martín, 20 a 60 plazas. Roble, 22, teléfono

412909. VENTA y alquiler de pisos. Apimosa

teléfono 413795. AUTO-RADIO instalación inmediata técnicos especializados. Lucar, Conde

Sepúlveda, 19, teléfono 413290. ELECTRICIDAD Radio Ruiz. Apara-

tos de iluminación, electrodomésticos. Juan Bravo, 23.

DEPENDIENTE mostrador, 16-18 años, competente, necesito. Kiosco-bar La Arboleda», Segovia.

SE necesita chica o señora para limpiebibliotecas, ayuda telefónica, cinco profesores nativos, eurolenguas. Ladre. za, fija. Restaurante Solaire-2.

PRECISO chica fija. Padre Claret, 18,

Aumenten sus veranos siguiendo los cursos de inglés o francés del primer MATRIMONIO necesita chica joven fi-li guotel de España: «Al Jabali Sego- ja Serafín, 5, teléfono 413940.

viano»; cursos bimensuales, conversaciones prácticas, sin ejercicios, profeso- SE necesitan pinche y aprendiz de coci-rado nativo. eurolenguas, ladreda, 18. na. Restaurante El Bernardino.

EMPIEZAN clases alemán, todos nive- NECESITO ayudante camarero. El Mesoncito. COMPRAS NECESITO chica temporada verano,

COMPRO red usada para ovejas. Do- Navas de Riofrío. Informes: Paseo Conde Sepúlveda, 31, 3.º, A, izquierda, de cinco a siete.

> NECESITO chica fija. Independencia, TRASPASOS 5, segundo.

TIENDA ultramarinos, por no poder SE necesitan chicas de servicio para la temporada de verano en el Refugio de Aviación en el puerto de Navacerrada. Percibirán por todos conceptos seis mil (6.000) pesetas mensuales. Dirigirse: Sr. Escolar. Sagunto, 11. Madrid-10. ESPLENDIDO local con sótano de 250 Teléfono 2579100.

Informes: Sr Martín, teléfono 412281, SE precisa señora de 45 a 50 años, soltera o viuda sin familia, para atender VARIOS a señor viudo con hijo de 17 años. Razón: Calvo Sotelo, 16, 1.º, derecha. AUTOMOVILES. Matriculaciones,

> SANTA TERESA MATERIALES DE

CONSTRUCCION Teléfonos 411450 y 412936



VENDO siete chotos suizos de siete me ses. Miguel López, Melque.

VACA suiza reciente del tercero. Jesús Manzano, Torrecaballeros ARRIENDO pastos para 350 ovejas, de

1º junio a 1.º noviembre. Domingo



PRENSAS-RECOGEDORAS

TRILLADORAS de alta presión de más fama mundial, en siete modelos diferentes. Homologadas por el Ministerio de Agricultura.

CONCESIONARIO

Industrias Núñez

Avda. Fernández Ladreda, 20. - Carretera S. Rafael, 62-Tfs. 412507, 412696,

Frigorificos PHILIPS NUEVO CONCEPTO DEL FRIO

Conservación natural



Galerías Santa Columba

ECOS DE LA PROVINCIA Y MAS INFORMACION LOCAL

VARIACIONES DE LOS INDICES SANTA MARIA LA REAL DE NIEVA Los noventa y ocho años DEL COSTE DE VIDA Nutrida asistencia al cursillo de doña LUISA TORREGO

en abril se estabilizó el índice

lientes al pasado mes de abril. Estuvo presidida por el delegado provin-cial del Instituto Nacional de Esta-

distica. Se analizaron detenidamente, las alteraciones registradas en el mes de ibril con respecto a marzo, en los precios que componen los índices de artículos alimenticios, vestido y calrado, vivienda, gastos de casa y gastos diversos.

Fueron aprobados por unanimidad los precios recopilados por los agentes, tanto en la capital como en los municipios de Cuéllar y El Espinar. y se acordó continuar manteniendo una estrecha vigilancia en las oscilaciones que registren los precios en es-

EXAMENES MATRICULAS. BEGAS Y CURSOS

Exámenes finales en la Escuela Oficial de Periodismo

siguiente calendario:

Primer curso oficiales: Días 2, 3, 5, 6 y 7 de junio.

Segundo curso oficiales: Días 7, 8, 9, 10 y 12 de junio.

15 y 16 de junio.

Primer curso libres: Días 5, 6 v 7 de junio.

9 de junio.

Tercer curso libres: Días 9, 10 y

y 15 de junio.

En los locales de la Delegación | Seguidamente se dio cuenta por la Provincial de Estadística ha tenido presidencia, de las variaciones registros de la Comisión Protradas por los índices en el mes de lugar la sesión de la Comisión Protradas por los índices en el mes de lugar la la Coste de Vida, destinada marzo: para el conjunto nacional los maestros de la comarca a las se-presbítero.

Santa María la Real de Nieva.— Igisterio Oficial, don Francisco Nieto nocida de los segovianos y de los en esta tierra, en Fuentepelayo, en maestros de la comarca a las se-presbítero.

Alimentación	1 05
Vactide 1	1,40
Vestido y calzado	0,79
Vivienda	0.43
Gastos de casa	0.58
Gastos diversos	0.92
Indice general	0,98
Asimismo, en la capital, l	OS CTO
cimientos en marzo del índico	con la

que a continuación se detallan:

Alimen	tación				1,8
vestido	y calzad	0	20		2,5
Gastos	da de casa				1,1
Gastos	diversos		3.0		0.3
Indice	general		:		1,4
Como	contraste	CO	n e	estas	ele

mes de abril en el conjunto nacional el índice general se ha mantenido estable, pues aunque crecieron los grupos de vestido y calzado, vivienda, gastos de casa y gastos diversos, el índice de alimentación experimentó indice de annientación un descenso, que por la fuerte ponderación de los artículos que lo comderación de los artículos que lo comderación de los artículos que los artículos artículos que los artículos que los artículos que los artículos artículos que los artículos que los artículos que los artículos

Alimentación

La variación en los precios de ali-Se convocan exámenes finales de mentación durante el mes de abril, curso en la Escuela Oficial de Perio-dismo de Madrid, de acuerdo con el en las fuertes bajas de algunos proen las fuertes bajas de algunos productos hortícolas, entre los que se pueden anotar los tomates con desenso del 24,26 por 100; coliflores. baja del 7.91 por 100; lechugas, reducción del 11,57 por 100; acelgal, el 8,24 por 100 de descenso; alca-Tercer curso oficiales: Días 13, 14, chofas, el 25,52, y naranjas, el 7,99 chofas, el 25,52, y naranjas, el 7,99 se nos comunica el proyecto de inau-de descenso. Asimismo, también des-gurar próximamente las residencias cendieron de forma notable el precio de los besugos, 6,48 por 100, y los (Zaragoza) y Salamanca. huevos, el 6,39, y frente a esta dis-Segundo curso libres: Días 7, 8 y minución, los únicos crecimientos im- 31 habitaciones dobles y 24 indivise registraron en las patatas, cuyos precios crecieron el 7,60 por 100; las cebollas, con un crecimiento del 18,97 Cuarto curso libres: Días 13, 14 por 100, y el azúcar, con una eleva- dos y algunas de terraza. ción del 7,30 por 100.



La tuna del Colegio Universitario 1 go. Su hija María ha sido nombrada de Derecho «Domingo de Soto» ha madrina infantil de la tuna. nombrado el primer «tuno de honor» nombramiento que ha recaído en don Santiago Ballesteros de Rodrigo, coredor de Comercio con ejercicio en sia ciudad y gran amigo de la tuna universitaria. Como obsequio de aquéla, el señor Ballesteros ha recibido m artístico pergamino, un carnet como «tuno de honor» y una capa en
cuyas cintas han firmado todos los
tunos, reservando tras da allas para unos, reservando tres de ellas para las firmas de la esposa y de los hios del señor Ballesteros de Rodri- 17 grados.

M.C.D. 2022

(Foto Antonio.)

EL TIEMPO EN SEGOVIA

En la tarde de aver Presión atmosférica: 678,8 mm. Temperatura máxima: 16,0°. En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 671.7 mm. Temperatura mínima: 6.6°. Temperatura a la una de la tarde

Frente a los crecimientos de marzo, sobre orientación e información de técnicas docentes

rio Oficial.

lugar la sesión de la Comision Pro-lugar la sesión de la Comision siones del cursillo sobre orientación de información de técnicas docentes, que ha sido organizado por la Jefatura Nacional tura Provincial del SEM. Han intervenido como ponentes el delegado provincial de la Asociación del Ma
muy popular y querida.

—Pase, por favor. Doña Luisa no está en casa, pero aquí me tiene para la adversidad, y esperar sin inquietura provincial de SEM. Han intervenido como ponentes el delegado provincial de la Asociación del Ma
muy popular y querida.

—Pase, por favor. Doña Luisa no está en casa, pero aquí me tiene para la adversidad, y esperar sin inquietud su hora.

Y sabe de todos los avatares que han de coronar del seguina de la vida, y resignarse ante la adversidad, y esperar sin inquietud su hora.

Y sabe de todos los avatares que han de coronar del seguina de la vida, y resignarse ante la adversidad, y esperar sin inquietud su hora.

Y sabe de todos los avatares que han de coronar del seguina de la vida, y resignarse ante la adversidad, y esperar sin inquietud su hora.

Y sabe de todos los avatares que han de coronar del seguina de la vida, y resignarse ante la adversidad, y esperar sin inquietud su hora.

Y sabe de todos los avatares que han de coronar del seguina del seguina

ACTIVIDADES EN SECCION FEMENINA

Plazas para niñas en albergues La Regiduría Provincial de Juventudes de Sección Femenina, además de las ya anunciadas, dispone de plazas para niñas de 9 a 13 años en los albergues de Poo de Llanes (Asturias) y Fuengirola (Málaga). El plazo de solicitud, hasta el 31 de los corrientes, en Delegación Provincial de Sección Femenina (Regiduría de

de Centros **Oficiales**

Próxima inauguración de las

residencias para pensionistas Delegación Provincial de Mutualidades Laborales .- Por el Servicio Social de Asistencia a los Ancianos para pensionistas situadas en Borja

minución, los únicos crecimientos im- 31 habitaciones dobles y 24 minuriportantes en los artículos alimenticios duales la de Borja y 35 dobles y 35
se registraron en las patatas, cuyos sencillas la de Salamanca, habitaciobasta pública para la ejecución de de F. Barral, y muchos libros. Por vicios higiénicos, armarios empotra-

Ambos centros gerontológicos cuentan con salas de juego, biblioteca, cafeterías y comedores, salas de estar para fumadores y señoras, laandería y plancha, aseos, consultoio médico y de enfermedad, capilla, salas de terapia ocupacional y rehabilitación, peluquerías de señoras y caballeros, salas de televisión, cuartos de baño geriátricos, terrazas y dia de la tarde, será inaugurada en otros servicios.

nauguradas el precio de estancia se- de la Juventud montará con las y 120 por persona en haitaciones dobles.

Las instancias para solicitar el ingreso en las mismas así como cuanta información complementaria pue-ta información complementaria pue-dan desear los posibles interesados les será facilitada en esta Delegación Provincial de Mutualidades Laboraes sita en la plaza del Dr. Laguna,

REGISTRO CIVIL

Siete nacimientos

Han sido hechas las siguientes ins-

Tomás del Prisco y Otero, hijo de Oviedo. Tomás y Julia; María de los Angeles Dificu Casado y Llorente, de Isidro y Ma-ría del Consuelo; Salvador Vera y Mirón, de Salvador y María del Pilar; Carlos David Román y Martín, de Miguel y María Luisa; María del Mar Andrés y Cuarental, de Claudio y Basilia; María Beatriz García y Fernández, de Ignacio y María Do-lores; Ana García y Nieto, de Sindimio Alberto y María Teresa.

Pintura para piscinas

depuración de aguas

Droguería

Juan Bravo, 38

gisterio Nacional en el nuevo Cuerpo de Profesores de E. G. B. Seguida-

mente leyó los escritos de 2 de fe-

brero v. 14 y 29 de abril del año ac-

Don Domiciano Monjas, después

de asegurar que se encontraba encan-tado entre educadores, desarrolló el

tando la argumentación en los si-

guientes puntos: la formación religio-

sa dentro del área de experiencias; objetivos generales de cada uno de

los niveles; provocación de la expe-

riencia humana, profundización des-

de esta experiencia, para llegar a

Dios; el mensaje, interiorización y

na y Dios y finalmente las cualida-

des que se exigen a un educador de

es mejor, un poquito menos de ins-

CAMPO DE SAN PEDRO

Casa para médico

y Centro Rural

mado parte en él.

Suspensión'

Dificultades surgidas con el repre-

sentante en España del autor de la obra, Sr. Leighton, obligan a suspen-

der esta representación por la reser-

va del derecho del autor al no consi-

derar adecuado el marco para esta

Cabildo Sindical

de La Higuera

verano-otoño para 425 reses lanares, el 27 del actual, a las trece horas.

Tasación, 21.750 pesetas.

Este Cabildo subastará pastos de

representación.

gar: "Casa-Museo de Antonio Ma- se agradece su caricia... chado". Inquilina: doña Luisa To- Doña Luisa Torrego, es todo áni-

aquella.

-¿Ha pasado algo a doña Luisa? le pregunto.

-No, nada. Está bien y goza de tual, dirigidos a esta Delegación Provincial por el señor delegado na-cional de la Asociación de Magiste
No, nada buena salud.

—: Es que —Sí, pero

-: Es que no vive aquí ya? -Sí, pero durante el invierno está en casa de un hijo suyo casado, que vive en un barrio de la ciudad. Los fríos son su peor enemigo y por eso... .- ¿Durante todo el invierno no

tema "La Religión en la primera etapa de la E. G. B." fundamenviene por aquí? -No, lo hace de vez en cuando pero no pernocta por lo que le he

> -- Cuántos años tiene ya? -Noventa y ocho.

Doña Luisa -me dice su yernoiente triteza inmensa cuando viene esta su casita, tan llena para ella le recuerdos. Y no muy alegres los conexión entre la experiencia humaúltimos, porque aquí vivió el dolor de enfermedad, su hija, mi difunta esposa, y aquí dejó de existir. -¿Quién atiende ahora a los visi-Terminó con la conclusión, de que

de práctica religiosa, con un pro-fundo sentido de ella dentro de la parte del ctoño y seguirá enidán del juventudes), Daoiz, 10, parte del otoño y seguirá cuidándolo incluidos en los cuestionarios de los recuerdos y los testimonios que aquí lítica para Enseñanza General Básise aguardan de don Antonio.

—¡Tan ágil se encuentra todavía? El plazo corrientes. ra!...; salud tiene y resignación, tam-

Recorro las habitaciones -comedor y dormitorio del poeta- y en-

las obras de construcción, en esta eso pregunto.
localidad, de casa para el médico y
Centro Rural de Higiene. El presuban de traer y los libros han aumenpuesto para estas obras es de 600.000 tado de número a los que había y pesetas y se da un plazo de ejecu- estamos esperando unas estanterías ción de ocho meses.

El agua esta humedeciendo, de forma llamativa, las arcadas de los soportales del Ayuntamiento que es-

Mañana jueves, a las siete y me- turistas la casa?

el torreón de Lozoya la exposición que con las constantes lluvias de v sus correspondientes columnas. Al igual que en las residencias ya de arte que la Delegación Provincial este invierno y primavera, se han á de 140 pesetas en habitaciones in- obras que concurren al certamen pro- producido bastantes goteras en el tecial y con los dibujos que han to- cho de algunas habitaciones y esto habrá que repararlo, porque si no., Esta exposición, que figura en el programa de las fiestas de la Juven-

-¿Y que hará ahora doña Luisa? No echará de menos su casita?

venir. Y su tristeza, se tornará alegría, como el año pasado, porque a Dentro del programa de actos se la puerta, además de los turistas, La otra denuncia la existencia tenía programado para el viernes, también llaman sus nietecillos y estos de grandes y numerosas ratas en el día 26, la actuación del grupo de la dan motivo para algrarse sufiteatro de la Asociación Juvenil "Zo- cientemente. En cuanto a qué hará diaco" en la sesión de discoteca-tea- ahora mismo, estoy seguro que tofase de sector y posteriormente en la fase nacional de teatro celebrada en la fase nacional de teatro de teatro de teatro celebrada en la fase nacional de teatro de teatro de teatro de teatro de teatro de t

Calle de Desamparados, 11. Lu-le ve poco la cara, y cuando la da

rrego. Llamo a la puerta y no me mo, espíritu y temple. Lo que se muy popular y querida.

—Pase, por favor. Doña Luisa no está en casa, pero aquí me tiene para la adversidad, y esperar sin inquiello que pueda servirla.

de los trámites que han de coronar fuera patrona de Antonio Machado, aquellos versos de don Antonio: ¡Sehoy viudo por el fallecimiento de not, ya están solos mi corazón y el

Antonio Gómez Santos

Puntuación para maestras

Se pone en conocimiento de las naestras colaboradoras con Sección emenina, que queda abierto el plao de presentación de instancias para solicitar la puntuación para el concurso de traslado, desde el día 26 del actual mes al 20 de agosto, en la Secretaía de la Delegación Provincial de la Sección Femenina.

Trabajo monográfico

Se recuerda a todas las maestras, que deben cumplimentar la circular número 143 de fecha 2 del pasado diciembre, enviando a la Delegación —Un servidor. Pero con el buen Provincial de Sección Femenina (Retrucción religiosa y un mucho más tiempo, mi suegra volverá a residir giduría de Juventudes), Daoiz, 10, odo y haciendo de celadora de los distintos niveles sobre Formación Poca, primera etapa. El plazo finaliza el día 31 de los

HUMEDAD EN

LAS ARCADAS

El agua está humedeciendo, de entendido piensan hacer los acadé micos de Historia v Arte de San edificio de las Casas Consistoriales. Al parecer, se ha producido alguna -: Visitan durante el invierno los filtración en la balconada del primer piso y el agua «se pasea» por la par--Sí, bastantes. Lo que pasa es te superior de algunas de las arcadas

MOSOUITOS Y RATAS

Llamadas de unos vecinos del bario de San Millán. Una de ellas hareferencia a la profusión de mosquitos en los alrededores de las calles No echará de menos su casita? de los Coches y Escultor Marinas a consecuencia, al parecer, de la existencia de una charca de agua sucia, que produce también ingratísimos

sector del polígono de San Millán en el que aún no se ha construido. Dichos roedores frecuentan, especialque obtuvo un resonante éxito en la mando el sol en casa de su hijo. mente, el gran proque de piedras y mente, el gran bloque de piedras y

Talleres en general, industrias de nueva creación y ampliación de

Instalaciones de propano y fuel-oil, instalaciones eléctricas de alta tensión, informes técnicos (entre otros sobre asuntos con la Delegación de Industria), peritaciones industriales.

VICENTE JIMENEZ ANTONA

PERITO INDUSTRIAL Travesía Doctor Sancho, 2 — Teléfono 415834

EN USADOS TENEMOS

Automóviles. - Tractores. - Camiones. - Buen estado. Revisados en nuestros talleres. -Pruébelo y lo llevará.- Facilidades de pago. M O S A .- Carretera San Rafel, 64.-Teléfonos 413836 y 414220.



CASA SOLERA

Pl. del Corpus, 7

SEGOVIA

CAMBIAMOS su vieja má quina de cualquier marca por una moderna "ALFAMATIC" llena de posibilidades.

LA DIFERENCIA DE PRECIO EN 6, 12, 18 6 24 MESES También transformamos la de

pies de hierro en PORTATIL ELECTRICA, que prácticamen e no ocupa sitio.

La Higuera, 20 de mayo 1972.—El presidente, Felipe Alvarez. Valor seguro (De interés para inversionistas del motor)

Productos químicos para

NOSAS.-Si un conductor que le sigue hace destellos con sus luces, es que quiere adelantarle. Si un conductor que viene en dirección opuesta los hace, observe si: 1) tiene usted encendidas las luces de carretera; 2) tiene usted sus luces apagadas; 3) tiene un faro apagado; 4) sus faros deslumbran por estar mal regulados.

VIGILE LAS SEÑALES LUMI-

Ver pág. SEXTA

En la Facultad madrileña de Ciencias Sugasos Banda internacional de no habrá exámenes

Madrid, 24.—De momento, ha quedado suspendida toda actividad docente en la Facultad de Ciencias, incluso la celebración de los exámenes, que habían sido convocados con anterioridad a los incidentes del jueves pasado.

Ayer, y durante tres horas, se re-existencia en el momento actual de versidad, como Escuelas Universita-unió el claustro en junta extraordi- expedientes académicos en algunos rias, de acuerdo con la ley general normalice la situación.

Profesores no numerarios de la Facultad de Ciencias Políticas y Socia- viamente la comisión». les han adoptado unos acuerdos en relación con los últimos acontecimientos ocurridos en el distrito y se torizada. No hubo incidentes a la problemas en tres cuestiones de la solidarizan con los profesores no nu-salida. En cambio, como consecuen-máxima actualidad para las Escuelas do año. Fueron en total treinta y merarios de la Facultad de Ciencias. cia de un intento de celebrar una Normales: Integración de los Cen-cuatro los establecimientos industria-

LA SITUACION EN MEDICINA

-integrada por catedráticos, profe- da en la avenida Complutense, lo hecho pública una nota en la que viniera. «protesta por la errónea información En los restantes centros se cele recibida del Rectorado, negando la bran con normalidad los exámenes

naria de Facultad, convocada y pre-sidida por el decano, don Rafael Al-ra que es necesario para la eficacia dijo el señor Drudis—que exigimos varado Ballester, quien leyó un in- de su gestión que cualquier determi- se lleve a cabo con sentido positivo.» forme. Lo tratado, de carácter per-manente consultivo, servirá de base mica en relación con los puntos que se celebra en una circunstancia espeinformación a la misma. Sería desea-ble incluso que fuera consultada pre-viamente la comisión».

la de estudiar los problemas existen-tes y ofrecer soluciones al Ministerio de Educación y Ciencia», dijo don

A media mañana, alumnos de Me- José María Mendoza Guinea, jefe na-

REUNION NACIONAL DE CATEDRATICOS DE NORMALES

Madrid.—«Estoy seguro de que aspecto de la Institución, sino que todos somos conscientes de la grave- la misma Institución normalista está dad del momento», ha dicho el pre- tan seriamente amenazada, que, con sidente nacional de la Asociación de rigor, podemos hablar abiertamente Catedráticos y Profesores de Escue- de que estos momentos representan las Normales del Magisterio, encuadrada en el SEM, don Raimundo
Drudis Baldrich, en el acto de apertura de la Junta Nacional de la Asotura de la Junta Nacional de la Asociación que se celebra en el Valle de históricas, que a nosotros nos corres los Caídos y que fue presidido por ponde hoy más que nunca defenel jefe nacional del Servicio Español der.»

del Magisterio, don José María MenHan llegado a la Hospedería del Han llegado a la Hospedería del Valle más de cincuenta profesores de

Æsta es, sin duda-continuó el se- toda España para enfrentarse con los ñor Drudis—, la hora más grave de problemas más acuciantes que se historia de las Escuelas Normales. Ya plantean a las Escuelas Normales en no sólo está en juego este o aquel el momento de integrarse a la Uni-

Muebles Forlady

Venta e instalación: HEREDEROS DE OCHOA

SEÑORA

dicina se reunieron en asamblea au-cional del SEM, que sintetizó estos asamblea de distrito en la Escuela tros en la Universidad, integración Técnica Superior de Arquitectura, se del personal en los nuevos Cuerpos La comisión mixta del plan de es-tudios de la Facultad de Medicina ellos el corte de la circulación rodasores, profesionales y alumnos—ha que hizo que la fuerza pública inter-

DOS DESEMBARCOS

urvietnamitas fueron desplazados hoy en helicópteros a las playas de la provincia de Quang Tri, a fin de lanzar una nueva operación tras las

La provincia y su capital se encuentran bajo control norvietnamita

SEGUNDO DESEMBARCO

infantes de marina survietnamitas desembarcaron hoy en las costas de la provincia de Quang Tri, ocupada por los comunistas, en la que a mesoldados norvietnamitas y dejado fuera de servicio a dos carros de combate de fabricación soviética, in-

CONDUCTOR: No efectue un fácilmente v sin peligro.

SUR VIETNAMITAS EN LAS COSTAS DE **QUANG TRI**

Saigón, 24.— Infantes de marina

desde el 1 de mayo.-Efe-Reuter.

Hue (Vietnam del Sur), 24.-Los forma el alto mando de Saigón.-Efe-Reuter.

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ adelantamiento más que cuando esté seguro de poderlo hacer

delincuentes, desarticulada en Bilbao

En la misma ciudad, una anciana murió a patadas de un joven

Bilbao, 23.—Una banda interna-cional de ladrones, que tenía su «cuartel general» en el barrio bilbaí-Juan Cambra Mur.

Bilbao, 23.—Una banda interna-grave el conductor del camión y de del mismo Eleuterio Salvador Vale ro y Degoberto de Castro Buil, hijo del conductor y herida grave la «La finalidad de esta reunión que manente consultivo, servirá de base al decano para realizar las pertinendad acade mica en relación con los puntos que están siendo tratados por la comisión cial, determinada por el desarrollo culada en una labor conjunta llevada de la lev general de Educación es a cabo desde finales de 1071 por las conducía Dagoberto Antonio de Cas a cabo desde finales de 1971 por las policías francesa, portuguesa y española, a través de los servicios de la valencia al chocar el tunsino que vecinos de Langa del Casullo (Zaragoza). También sufren heridas los
ocupantes del autocar María PilaCilia Ruiz. Perecieron en el acto el
Lostal Navarro y Carlos Casas Gar-Interpol, según se ha sabido ahora.

La banda en cuestión perpetró diversos atracos en Portugal en los meses de junio, julio y agosto del pasaarmada, con un botín que rebasa los tres millones de pesetas.

A finales del pasado año, la Policía portuguesa detuvo en Oporto a Gilbert de Carlo, de 39 años, natural y vecino de Biarritz (Francia). Asimismo, fueron detenidos Madaleine de la Motche, de 32 años, domiciliada en Semppe - Sur - Nivell, Bajos Pirineos (Francia), y el esposo de ésta, Gabriel Michel Arostegui, considerado como el jefe de la banda. Sin embargo, éste logró huir y se trasladó a Bilbao, para dirgirse posteriormente a Francia, después de prepararse la

fuga en la capital vizcaína. La Policía francesa detuvo al fuzitivo en Bayona el mes de diciemore de 1971. Se hallaba refugiado en un caserío en compañía de otros dos individuos, que también fueron detenidos. Se trata de José María Gómez Madrano, nacido en Zaragoza, de 24 años, y Jean Tiellagorry, natural de Gereindein (Francia), de 38 años. Al tema de la negociación colectiva del bajo. verse acorralados, hicieron una fuer-trabajo en el campo y culminó en la te resistencia. En la refriega resultó herido el citado Gabriel Michel Aros-

La Policía española, por su parte, detuvo en Bilbao, en el barrio de Ocharcoaga, a otros dos integrantes diodía habían dado muerte a 133 de la banda internacional, llamados planteamiento de las repercusiones Juan Pedro Díaz Arias, natural de Don Benito (Badajoz), de 25 años, y su esposa, Catalina González Colmenero, nacida en Orense, de la mis-

Falta por detener a otro componente de la banda, ya identifcado. Se trata de Valentín Manzanares Echevarría, natural de Bilbao,, de 20 años, casado y de profesión hojalatero. Tuvo también su residencia en Ocharcoaga.

En posesión de los detenidos fueron hallados diversos tipos de armas, así como abundante documentación falsa, todo lo cual ha pasado a la correspondiente autoridad judicial.

Tras preparar sus golpes en Bil-bao, los miembros de la banda entraban en Portugal por la frontera hispanolusa utilizando dos coches un «Simca» y un «Peugeot» de color oscuro, con matrícula francesa, que el jefe había sustraído en Francia. En ocasiones los dos matrimonios de delincuentes viajaban con apariencias de familias normales en ruta de turis-

Dio muerte a una anciana, a patada:s

Bilbao, 23.—El joven Marcos Irasuegui Santos, de 29 años, dio muerte a patadas, en Ubidea, a una mujer de 74 años, Dominica Barrondo Ola-no. Marcos, huérfano de padre y madre, ha estado dos veces internado en un sanatorio psiquiátrico de Bermeo en razón a sus accesos de furia v complejos enfermizos. Sus padres murieron en sendos accidentes de circulación y culpaba públicamente a la anciana de chaberle hecho un desgraciado», cuando era pequeño. Pocas horas antes de cometer su crimen Marcos había presenciado la boda de una joven de quien estaba enamorado hacía tiempo. Por la tarde, Marcos pasó por delante de la casa de la anciana a la que vio en la puerta y acercándose a ella, delante de algunos testigos que ni siquiera tuvieron tiempo de reaccionar, la derribó al suelo, saltó sobre ella y la mató a patadas. Cometido el crimen, Marcos huyó al monte del que descendió al poco tiempo para presentarse en medio de la plaza del pueblo v pregonar su hecho públicamente. La Guardia Civil le detuvo inmediatamente y no opuso la menor resistencia.—Cifra.

Siete muertos en dos accidentes de tráfico

Zaragoza, 23.—Siete muertos y varios heridos es el trágico balance de dos accidentes de tráfico registrados en las carreteras zaragozanas

El primero se registró en la carre-tera de Madrid-Barcelona, término de Pina de Ebro al chocar el coche conducido por Francisco Piera Blanes con el camión que guiaba Raúl Lorente Grueso. Murieron el conductor del turismo v los ocupantes del mismo José María Piera Blanes, Ramón Freixes Fons y Dolores Blances Falip, vecinos de Barcelona; herido

conductor del coche v los ocupantes cía.—Cifra.

del conductor y herida grave la espo

PONENCIAS APROBADAS cuatro los establecimientos industria-les y comerciales asaltados a mano en la Asamblea de Labradores y Ganaderos

Madrid, 24.—Tras el acto inaugural, la Asamblea de la Hermandad Nacional de Labradores y Ganaderos, bajo la presidencia de su titular, don Luis Mombiedro de la Torre, pasó a la discusión y aprobación de las po-

lativa a la ampliación del Mercado ción sobre los precios de los produc-Común y sus repercusiones en la tos agrícolas y ganaderos, bajo el t agricultura española, con cuatro tulo "Política de rentas y precios apartados referentes a los agrios, al-agrarios"; se llegó a la conclusión baricoques, almendras y melones. de mostrar la insatisfacción por el Las conclusiones aprobadas se refie- hecho de que el Gobierno solamente ren a las repercusiones que en los haya aprobado la subida de un tes productos agrarios españoles han de por 100 en los productos del campo, tener la entrada de Gran Bretaña en lo que no colma las aspiraciones de la Comunidad de los "Seis", por las los agricultores. medidas que esta nación tiene que adoptar, y que hará bajar, principal-Operé, president mente, los precios de los productos cional de Trabajadores y Técnicos, españoles.

aprobación de estas dos conclusiones: petición de una reforma legal que facilite la negociación colectiva y propuesta de que no quede un trabajador campesino sin convenio.

La tercera ponencia se refería al

Valor seguro

(De interés para inversionistas del motor)

Ver pág. SEXTA

En primer lugar, se expuso la re- del aumento de los costes de produc

Por último, don Jesús Lample Operé, presidente de la Unión Napresentó una ponencia sobre el empleo y creación de puestos de tra-

El ministro de Agricultura, en la Cámara de Comercio Americana "La diferencia entre lo que perci-

be el productor agrario y lo que paga el consumidor es mayor en cualquier país que en España. Pero cada día esta diferencia será mayor, al irse perfeccionando los canales comerciales, lo que supondrá una mejora en los servicios incorporados a los productos procedentes del cam-po", dijo el ministro de Agricultura, don Tomás Allende y García-Báxter. a los postres de un almuerzo que k ofreció la Cámara Americana de Co-

mercio en España. El señor Allende hizo un resumen de los objetivos de la política agraria española, que se concreta en tres principios básicos: aumento del nivel de vida de los agricultores, mejora de la balanza comercial agraria y el autoabastecimiento, y la mejora y conservación de la naturaleza y los espacios rurales.

AVISO de motosegadoras (BCS)

¿Quiere conseguir gratis una motosegadora BCS o un lote de maquinaria agrícola BCS valorada en más de 75000 pts?.

Al comprar una motosegadora BCS, barra segadora rotativa, cualquier implemento BCS, recibirá boletos para el sorteo de uno de estos tres lotes, a elegir por el afortunado, que se celebrará ante notario el 30 de septiembre 1972.

- 1.º—Una motosegadora «BCS» modelo 622 HLD de 1,27/1,40 m. de corte, accionada con motor diesel marca (acme) de 12 HP, ruedas neumáticas, carro de transporte y asiento de conductor.
- 2.º—Una barra segadora rotativa de 4 discos para tractor de 1,72 m. de corte para toma de fuerza. Una bomba de riego centrífuga para «BCS». Un disco de sierra «BCS».
- 3.º—Un corte atador de cereal. Un rastrillo hilerador. Una bom ba centrífuga para riego. Una afiladora cuchillo.

Si tiene ya una motosegadora o implementos «BCS» adquiridos en nuestra casa en campañas anteriores, solicítenos personalmente los boletos y participará también en este sorteo.

Infórmese en el disribuidor «BCS»

Román Sacristán

San Francisco, 23

Teléfono 41.23.47

límite máximo de edad. NUMERO ILIMITADO DE PLAZAS (todos los que merezcan aprobar serán aplica sin limitación de número). RETRIBUCIONES ELEVADISIMAS, por tratarse de una profesión libre, giada. No hace falta taquigrafía, ni mecanografía, ni idiomas. NO SE EXIGE NINGUN TITULO. (Es activipara personas honradas e inteligentes, aunque carezcan de título.) Plazas en capitales de provincia pueblos para personas. Pida urgentemente informes, acompañando veinte pesetas en sellos de Correos, antes del día simportancia. Pida urgentemente informes, acompañando veinte pesetas en sellos de Correos, antes del día simportancia.



Realce el confort de su cocina, con

P.º E. González, 15. Tel. 41.47.53



DISTRIBUIDOR:



Juan Bravo, 20 Tel. 412057 **SEGOVIA**

ES UNA PROMOCION DE PUBLICIDAD ULTRALAS

Jos Los DEPORTES

Brillante victoria española (2-0) sobre Uruguay Pedro Carrasco firmó los contratos

Franco asistió a la inauguración del estadio "Vicente Calderón" para su pelea con Ramos

Madrid, 23.—El Jefe del Estado, guay.

Generalísimo Franco, presidió hoy la inauguración oficial del estadio «Vihúngaro señor Karoli Palotai, con El segundo tanto español llegó a balón, precisión en la entrega y ventra charrúa. Un gran gol, de perfecta ejecución.

El segundo tanto español llegó a la de fútbol venció a la de Uruguay tar brusquedades. por dos goles a cero, marcados, uno

Minutos antes del comienzo del Espárrago y Morena. na y Montero Alonso a Lattuada.
men Polo de Franco, Príncipe de
España, ministros del Gobierno, delegado nacional de Educación Física
legado nacional de adjustión y prosider y Deportes, y el anfitrión y presidente del Atlético de Madrid, Vicente a los ocho minutos de juego de la

tro, de Uruguay y de España, se ini-rebasándola por la derecha y fue a endiablada, de esa cadencia tradicio ció el juego, sacando del centro Uru- introducirse en el interior de la por- nal del fútbol uruguayo, hecho de

inauguración oficial del estadio «Vihúngaro señor Karoli Palotai, con
cente Calderón», del Atlético de Mauna buena actuación. Intervino poco los 33 minutos de la segunda parte. locidad en los últimos metros. drid, en el que la selección españo- en el juego y casi siempre para cor- De la Cruz, que había sustituido a

España: Iribar; Sol, Tonono, Ga-el esférico hasta la red uruguaya.

alderón.
Una gran ovación se elevó del gracuando Montero Castillo incurrió en derio —ocupado por sesenta mil espectadores— cuando el Jefe del Estado y su esposa comparecieron en mano en una zona situada a un metro del borde del área grande. Forel palco, a los acordes del himno na- maron barrera los uruguayos y Clacional, y con los dos equipos y el ramunt amagó el tiro, para pasar general como titulares evidentes.

El secreto del éxito español, desde atrás y lanzó a media altura;

por dos goles a cero, marcados, uno Uruguay: Carrasco; Ascery, Mondefensa, se adentró por su banda pafensa y jugaron un 4-3-3, que en el en cada tiempo, por Valdez y Gáratero Castillo, Masnik; González, ra llegar casi a la raya del córner once hispano se tradujo en la posipartido, hizo su entrada en el palco En el segundo tiempo, Villalba despeje. Y Gárate, casi en el centro del Estado, sustituyó a Ferreira, Corbo a Moredel área, empalmó un disparo rápiramunt, Irureta y Asensi, en el cendrid. do, cruzado y muy fuerte, que llevó tro del campo, y ambos extremos y

BUEN TRIUNFO

Buena victoria la de los seleccionado españoles, sobre una excelente formación uruguaya, plena de buen cuanto que Kubala ha esbozado sobre la marcha un equipo de circuns-

El secreto del éxito español, tal vez haya estado en que se acertó a Después de interpretarse los him-nos de Hungría, en honor del árbi-la pelota salvó la barrera uruguaya sin dejare envolver en la red tupida,

Ambos equipos marcaron por zo-Calleja en el lateral izquierdo de la nas excepto en los laterales de la desobre la marcha, también Ascery el tral adelantado, Tonono retrasado y Gárate, avanzados.

El dominio español ha sido elástico en ocasiones, para apretar en otras a sus oponentes en su campo, pero sin agobios y con excelente visión de los huecos de ataque, mienfútbol. Buena victoria tanto más tras que el centro de la cancha fue de tira y afloja entre ambos equipos, y las defensas muy duras y contancias, en el que hubo bastantes au- tundentes, con superioridad españosencias de jugadores considerados en la, que se hizo ver en el segundo tiempo, después de una fase de juego durísimo por parte uruguaya, en-

> Porfía entre los delanteros charrúas y los defensores españoles, que terminó con victoria de éstos, enérgicos y eficantes en la defensa de su marco, sin recurrir a la dureza.

PLACEMES AL EQUIPO ESPAÑOL

de bien hacer con velocidad, domi-nio de la pelota y sentido del fútbol Partido de rivalidad que resultó de ataque. Tonono fue la seguridad, la eficacia y la serenidad. Iríbar tuvo trabajo y lo resolvió con facilidad extraordinaria. Sol, rápido y duro, como Gallego. Calleja, excelente de voluntad y autoridad en su parcela en esta reaparición del defensa atlético.

Claramunt e Irureta llenaron la misión difícil de peones laboriosos, incansables, secundados por Asensi, que buscó más frecuencia en el ataque, empalmando con Valdez, Ufarte y Gárate. Ufarte, peligroso y siempre rápido y Gárate fue a más, hasta culminar con su magnífico gol.

ce fútbol distinto y si se le deja es capaz de vencer a cualquier selección. Durísimos, en especial, los de-

Se celebrará el 30 de junio en el madrileño Palacio de los Deportes

Madrid, 23.-A las nueve de esta | Mando Ramos cobrará 60.000 dónoche, Pedro Carrasco ha firmado lares y ya se le ha informado tam-los contratos con el promotor de bo-bién de la firma de los contratos. xeo, Luis Bamala, para disputar a Blanco; Ferreira, Maneiro, Lattuada, uruguayo. Falló Valdez el remate ción de Gallego como defensa cen- Mando Ramos el título de los pesos ligeros, el día 30 de junio próximo, en el Palacio de los Deportes de Ma-

Pedro Carrasco no ha contratado

contratos, el presidente de la Federación Española de Boxeo, Roberto aplazar por segunda vez la pelea, Duque, informó al secretario del quieran ofrecernos ahora 50.000 dómáximo organismo mundial, en au- fornia). sencia del presidente del mismo, elli cogiéndose el equipo español en su profesor Velázquez, que actualmen- do, la reducción de esos 10.000 dó-

> bre la celebración de esta pelea, prevista en principio para el pasado día ra reducir la bolsa". Aseguró que 19 y aplazada por las fiebres paratíficas que sufrió Carrasco poco descontrato con el promotor español, pués de su regreso de Los Angeles.

> de este combate estriba en que ma-nana, día 24, expiraba el plazo con-cedido por el Consejo Mundial de prefería hacer la pelea en España.

Ramos no acepta la reducción de diez mil dólares

El "manager" del púgil califor-niano aseguró que su pupilo no se enfrentaría a Pedro Carrasco, en Esbolsa alguna, sino que irá a un por- paña, por menos 60.000 dólares de centaje sobre los ingresos totales de garantía, para disputarle, por tercela velada, tanto de taquilla, como ra vez, el título mundial vacante de de televisión, radio, publicidad, etc. los ligeros, del Consejo Mundial de Poco después de la firma de los Boxeo.

"No tiene sentido que después de Consejo Mundial de Boxeo, el me-jicano José Suleiman, del contrato ya firmado, para conocimiento del telefónica, desde Los Angeles (Cali-

"No aceptaremos, de ningún moe se encuentra de viaje por Europa. lares. El primer contrato que firma-Con la firma de los contratos se mos aseguraban a mi pupilo esa canresuelve la incógnita que pesaba so- tidad, y no estamos dispuestos a que en este nuevo contrato se nos quie-"habían ofrecido ya 65.000 dólares El peligro grave de la celebración para que el combate se disputara en

Boxeo para que Carrasco firmase Estaba, y continúa estando, entucontratos con Luis Bamala, puesto siasmado con volver a España, donque el promotor español tiene los de recibió tantas atenciones y simpaderechos a organizar esta pelea, ce-didos por la señora Eaton.

tías en su primera pelea por el título mundial con Carrasco".

Trofeo Diputación Provincial, terreno se encontraba en perfectas y a los setenta Vírseda por Miguelá-condiciones. Primeros cuarente y cine

OAR, 1; NOVESIA, 3

mañana en el Campo de Baterías. Encuentro en el que el O. A. R., nó la primera mitad.

señor Otero Nulas, que dirigió el encuentro con acierto y aplicando bien llelado su portero, así como Lucio y C. D. Sepúlveda: Fadrique; el reglamento. Bajo sus órdenes las Del Ser. formaciones fueron estas:

Enrique Artiz; Peláez, Julián; Armando, Matey, Mariano, Andrés y Rincón.

Al dar comienzo la segunda mitad, Abraham sustituyó a Armando. O. A. R.: Zazo; Jaime, Jesús, Rivilla; Berzal, Moreno; Javier, De Luis, Emiliano, Eugenio y Alfonso Iglesias. A los veinte minutos Bercinco Juan por De Luis.

MONTERESMA, 1; VALLELADO, 3

Partido jugado a las doce de la condiciones.

Primeros cuarenta y cinco minutos de ligero dominio del Monteresma

con el aire a su favor, dominó algo que marcó a los treinta minutos por más pese a lo cual fue el Novesia medio de su interior izquierdo Na- bastante entretenido en el que las terializó Iglesias. El Novesia pudo distancia a los 35 minutos de esta fa- lantero centro Roberto. aumentar su casillero, pero el balón se, pero Ernesto malogró la ocasión Dirigió el partido el señor Sánlanzado como consecuencia de un pe- al tirar a las manos del portero el cez Rodríguez, que estuvo bien, for-Por el O.A. R. sobresalieron Mo-miento de una máxima pena. balón como consecuencia del lanza- mando así a los equipos:

naciones fueron estas:
Novesia: Casado; Máximo, Páez, fue algo brusco.

Dirigió el encuentro el señor Hecambios.

Dirigió el encuentro el señor Hecambios. rrero, que tuvo una buena actuación, expulsando en el minuto 25 de la segunda parte a los jugadores Eloy, del Vallelado, y a Navarro, del Monteresma, por intento de agresión. Formó así a los equipos:

Vallelado: Antonio; Fraile, Tomás, nardo por Emiliano y a los treinta y vier, Del Ser, Mariano y Gaspar. No

efectuó cambios. Monteresma DYC: Plaza; Tapia, Juan Francisco, Migueláñez; Felipe, Ernesto; David, Joaquín, Vicente Partido celebrado en el campo de Navarro y Del Pozo. A los veintio-El Hospital de San Ildefonso, cuyo cho minutos, Hipólito por Del Pozo

SEPULVEDA, 2: RIAZANO, 1

CICLISMO

ITALIANO COLOMBO GANO AYER GIRO" Y ES NUEVO LIDER DEL MISMO

Francavilla al Mare (Italia), 23.— dido ataque, aprovechando el terre-En medio de las primeras olas de no propicio, pero casi inmediata-«maglia» rosa de líder.

les, pero hizo paradas de gran 21 kilómetros de Francavilla, fue el ración de su compañero de viaje, y

JUAN ANTONIO PERTEGUER

Aparato digestivo. Rayos X

calor y sobre un trazado ondulado mente fue alcanzado por Merckx y y tortuoso en su segunda mitad, se dosta Petterson, el vencedor de la disputó hoy la tercera etapa del «Gi-pasada edición del «Giro». El sueco, ro», que nuevamente tuvo a un co-sin embargo, se ve obligado a desis-rredor italiano por vencedor: Ugo tir de su empeño, dejando a Fuente Colombo, quien además se endosó la y a Merckx que continúen con su acción. El campeón belga, al pare-Al iniciar la subida de Chieti, a cer, no encontró la necesaria coopeespañol Fuente quien inició un deci- por otra parte no se mostró dispuesto a emprender solo una aventura cuando faltaban aún 20 kilómetros para la meta, y así, poco después, los dos escapados fueron alcanzados por cuatro entusiastas adversarios, encabezados por el voluntarioso De Vlaeminck. En el descenso final, el pequeño grupo de cabeza quedó absorbido por un pelotón de una veintena de corredores que marchaba Rayos X detrás, y a nueve kilómetros de la meta, el italiano Ugo Colombo, un Médico de la Beneficencia Municipal gregario de Bitossi, se adelanta definitivamente, cruzando la línea con Cervantes, 22, 2.°, A (edificio Caja de Ahorros), teléfono 412858 tena de corredores a los que Mereley

DR. L. PEREZ CASANOVA Maternólogo del Estado, tocólogo

Consulta diaria de 9,30 a 11,30

Especialista en niños

municipal. Rayos X Plaza del Corpus, 2, 2.º-Tel. 411530 Horas de consulta: 11 a 2 y 4 a 6

EUGENIO MANZANARES Cirujano

Huesos Rayos X Consulta diaria Ladreda, 21, 4.º E - Teléf. 413031

ELIAS GIL MARTIN Médico odontólogo CANDIDO GARCIA MARTIN

Exmédico del Hospital de San Juan

Plaza del Seminario, 3. Teléf. 415149

Segovia MILLAN RUANO HERRERO Pediatría - Puericultura. Rayos X Consulta diaria de 11 a 1

Marqués de Mondéjar, 3-Tel. 414704 FRANCISCO PARDO MONTES Medicina infantil - Rayos X De II a I, excepto sábados Barrihuelo, 10, 2.º (Caño Grande)

JOAQUIN VELASCO MARTINEZ Medicina interna Consulta diaria, excepto los sábados Avenida Fdez. Ladreda, 21, 2.º, C Segovia

FRANCISCO DE JUAN A. Respiratorio A. Circulatorio Electrocardiografía Espirometría Consulta a las 10. excepto sábados Gobernador Fernández Jiménez, 17

LUIS DE ANDRES SOLER Cirujano-callista

Consulta, de 11 a 1 Independencia, 3, 2.° Tel. 413743 FERNANDO PEREZ GARZON tena de corredores, a los que Merckx supera en el sprint.

Clasificación de la etapa

I Ugo Colombo, 5-48-20. 2 Merckx, a 15 segundos.

3 Motta, id. Dancelli, id.

Bitossi, íd. Lasa, id.

14 Galdós, íd. 19 Fuente, id.

20 Lazcano, íd: 54 G. Linares, 5-49-01. 60 López Carril, id. 64 Manzaneque, id.

75 Pesarrodona, íd.

81 Perurena, id. 87 Galdeano, íd.

Clasificación general

I Colombo, 16-13-57. 2 Bitossi, 16-14-12. Motta, id.

Merckx, id. Van Vlierbarghe, id. 6 Lasa, id.

II Lazcano, íd. 13 Fuente, íd. 16 Galdós, íd.

53 López Carril, 16-14-38. 61 Pesarrodona, íd. 65 G. Linares, id.

70 Manzaneque, íd. 75 Perurena, id. 92 Galdeano, 16-22-47.

Valor

(De interés para

Ver pág. SEXTA

TUREGANO

Competición de tiro al plato

dilla, se celebró una competición de portada por damas cofrades de su destacada en la que intervinieron de la que inte destacadas escopetas segovianas y de ra en su nueva estructuración. provincias limítrofes junto con afico que presenció la prueba.

La lluvia, copiosa desde primeras horas de la madrugada, cesó en el

DIMITIO LA DIRECTIVA DEL SEVILLA

Sevilla, 23.—La junta directiva Sevilla Club de Fútbol, considerando que debe anticipar el tér-nino de su mandato para que la de club adopte el acuerdo pertinente, ha decidido que todos directivos cesen en sus cargos, según nota facilitada sobre la última reunión de la directiva. No obstante, en cumplimiento a lo establecido tes continuo 37 de las normas vigencontinuarán en sus funciones hasta la celebración de la junta genente extraordinaria, que seguida-como iniconvocará. Dicha junta como se convocara. Diena judel presidente objeto la elección del presidente objeto la elección del presidente y demás cargos directivos de entre l y demás cargos directivos de entre las candidaturas que con los requisitos as candidaturas que con los presenisitos reglametnarios se presen-

Marine Marine

Con motivo de la festividad de momento señalado para iniciar la so-Nuestra Señora de la Salud, bajo lemne procesión que habría de recocuyo patronazgo se acoge el recons- rrer las calles del citado barrio al tuido barrio tureganense de Boba- que la imagen de Nuestra Señora,

conados locales que imprimieron ca- comienzo la prueba deportiva en la Finalizados los actos religiosos dio racteres de deportiva competencia y era del camino de Sauquillo. Los 15 mantuvieron constante e interesada platos que condicionaban la consecumantuvieron constante e interesada platos que condicionaban la consecuexpectación entre el numeroso públición de los trofeos en litigio se sucedieron en emocionante lucha ante los continuados aciertos de los partici-

Al final, y después de los obligados desempates entre los tiradores que cubrieron igualados, se estableció la clasificación en la forma si-

guiente: 1.º Angel Mozo (Segovia), 14/15 más 10. Trofeo Ricardo Bermejo. 2.º Enrique Dauphinais (Santa María), 14/15 mís 9. Trofeo Tirado-

res Segovianos.
3.º Armando 3.º Armando Arroyo (Segovia) 14/15 más 5. Trofeo Cafetería Pa-

José Bosque (Valladolid), 14/15. Trofeo Banco de Castilla. 5.º Fernando Navarro Lozano, 13/15. Trofeo Leovigildo Gallego.

Restaurante El Castillo. 2.º José Martínez, 5/15 más 1. Trofeo Bar Centro.

3.º Glicerio Holgueras, 5/15. Tro-

feo Tiradores Segovianos. Confiamos, dada la excelente acogida dispensada a este deporte por parte de los tiradores y aficionados CONDUCTOR: Mantener la derecha turegamenses, la continuidad de la creanización de competiciones en esa Velar por su propia seguridad organización de competiciones en esa simpática y acogedora localidad.—R.

M.C.D. 2014.

Mantener la derecha tureganenses, la continuidad de la y de 4 a 5 plaza del Doctor Laguna, 4, 2.º E simpática y acogedora localidad.—R.

Teléfono 412938

el que inauguró el marcador por medio de Rincón. Con este tanto termise hizo dueño absoluto del terreno veda por mediación de Cristóbal el En la continuación se volvió a adelantar el Novesia al botar un córner Gil, introduciéndose directamente el balón en la puerta. El 3-0 lo hizo definitivo lo materializó el mismo judate, y el tanto del O. A. R. lo materializó el mismo judate, y el tanto del O. A. R. lo materializó el mismo judate, y el tanto del O. A. R. lo materializó el mismo judate, y el tanto del O. A. R. lo materializó el mismo judate, y el tanto del O. A. R. lo materializó el mismo judate, y el tanto del O. A. R. lo materializó el mismo judate distancias y que supondría el del honor para el Riazano, lo hizo su definitivo lo materializó el mismo judate distancias.

Riazano: Pedro; Palermo, Angel,

C. D. Sepúlveda: Fadrique; Casa-

zo e Iglesias, y por el Novesia Rin-cón, Ortiz, Gil y Abraham.

El juez de la contienda lo fue el También tuvieron una buena actua-ra. A los cuarenta y seis minutos, Destacaron por el Monteresma su Guijarro; Eusebio, Santollo; Maria-

do, De Frutos, Nicolás; José María, fensas, que tuvieron su cerebro en En algunos momentos el partido Juan Manuel; Pablo, Tomás, Este-ue algo brusco.

Maneiro. Carrasco, el meta, encajó ban, Cristóbal y Monte. No efectuó dos goles, pero hizo paradas de gran

Uruguay es un gran conjunto; ha-

ODONTOLOGOS Y CLINICAS

CLINICA GILA Traumatología—Cirugía general, Vascular — Varices Accidentes de trabajo — Accidentes de tráfico — Autónomos Servicio de urgencia

Consulta de 10 a 2 3an Francisco, 23 Segovia

Teléfono 41-20-88

MARCELINO DE ANDRES CUADRADO Afecciones de huesos, músculos y articulaciones. FISIOTERAPIA. MECANOTERAPIA, Gimnasio. Masaje manual

CENTRO DE REHABILITACION «LA PIEDAD» ELECTROTERAPIA: Corrientes Galvanofarádicas, Onda corta, Ultraonidos. Microondas y Estimulaciones eléctricas musculares. FOTO-TERMOTÉRAPIA: Ultravioletas, infrarrojos. Hornos de Bier. HIDROTERAPIA: Piscina, baños turcos, saunas. Baños de parafina. Horas de consulta de 9 a 2 y de 4 a 8.

Paseo Ezequiel González, 27 JESUS H. CANO Médico oculista

Consulta diaria de 11 a 1 y de 4 a 6 CARLOS DE LA FUENTE Puericultor del Estado Jefe hospitalización pediatra de la Seguridad Social Enfermedades de la infancia

Consulta 11 mañana pidiendo hora. Avda. Fernández Ladreda, 18 Teléfono 413971 ALFONSO GONZALEZ SPINOLA Especialista del Hospital Militar Diplomado en Medicina interna Endocrinología - Rayos X Consulta: de 1 a 2 y de 4 a 6 Marqués de Mondéjar, 3, 1.º (Fernández Ladreda)

Teléfono 415415 DR. MANUEL MONTOYA Maternólogo del Estado La clasificación local quedó así:

1.º Fidel Martín, 10/10. Trofeo Consulta: de 12 a 2 y 4 a 6. Teléfono 412857

> Pulmón y corazón Rayos X Electrocardiografía Consulta diaria, de 10,30 a 1

A. MARTI ABAD

Teléfono 414445 F. MAROTO GRANDE Garganta, nariz y oídos Oftalmólogo del Estado y oftalmólogo del Seguro de Enfermedad por oposición. Forense y médico de casas Teléfonos: Clínica, 412508; domicilio, 412244

> de Dios de Madrid. Dermatólogo del Estado por oposición Piel, sangre y sexuales Análisis clínicos Consulta: 9,30 a 11,30 y 1 a 2 E. Ladreda, 2, Azoguejo. Tel. 411465

CANDIDO GARCIA MARTIN

CARLOS GILA

VARICES

San Francisco, 23 Teléf. 412088 E. FERNANDEZ DIVAR

Cirugía general - Traumatología

Rayos X Consulta diaria de 12 a 2 Gobernador Fdez. Jiménez, 15, 3.º Infanta Isabel, 12. Teléf. 411825 Segovia D. VIDAECHEA

Médico-oculista

Del Hospital. Oftalmólogo del Estado por oposición
Colón, 1
Consulta diaria: 12 a 2 y de 5 a
Teléfonos: Clínica, 412049

********* PRACTICANTES Y COMADRONAS

(Podólogo) Consulta, de 3 a 4,30 y a las 7,30 de la tarde, hasta el mes de junio.

Roble, 12 Teléfono 411915

seguro inversionistas del motor)

No se computarán las horas extraordinarias en la base de cotización

I. N. E. M., CLARET Y COLEGIO NACIONAL Victoria de Muñoz SAN JOSE, CAMPEONES PROVINCIALES y derrota de Guerrero los JUEGOS ESCOLARES NACIONALES en el Roland Garros

enseñanza de la capital y provincia prácticas La Normal, 33; 11. Cole-y más de siete mil escolares, los gio nacional de Cantalejo, 32; 12. el español José Guerrero, fue elimi-cuales forman la gran cantera del

y más de siete mil escolares, los gio nacional de Cantalejo, 32; 12. el espanol losé Guerrero, fue eliminado hoy de los campeonatos internado hoy de los campeonatos internado hoy de los campeonatos internado hoy de los campeonatos internacionales de tenis «open» de Francia por el yugoslavo Nikola Spear, por 6-4, 6-3, 6-4 y 8-6.

Illo, 31; 13. Agrupación escolar de Coca, 30; 14. Colegio nacional "Martín Muñoz de las Posadas 4"

Agrupación comarcal de Sepúlveda, 15; 19. Agrupación escolar de Vallelado, 18; 17. Agrupación escolar de Vallelado, 18; 17. Agrupación escolar de Vallelado, 18; 18. Martín Muñoz de las Posadas 4"

ba paso directo a la fase nacional, a la que en este año asisten por méritos propios y preparación: Cole-gio "El Pinar" de Cantalejo en pe-lota a mano juvenil; colegio Maristas en ajedrez juvenil y el colegio Claret en pelota a mano y ajedrez infantil, siendo el colegio "La Saleta" de Santa María de Nieva el representante segoviano en tiro neumático. La fase nacional se celebrará en Málaga del 29 de mayo al 4 de junio.

Cinco equipos segovianos han llegado este año a la fase nacional; el año pasado llegaron 2, lo que demuestra que el deporte escolar segoviano camina despacio, sin alardes espectaculares pero sabiendo lo que quiere y trabajando de firme.

De acuerdo con los resultados obtenidos por cada centro en cada deporte, la clasificación provincial absoluta del curso 1971-72 queda así: XXIV JUEGOS ESCOLARES NACIONALES

Categoría infantil

Categoría infantil

1. Colegio Claret, de PP. Misioneros, 149 puntos; 2. INEM "Andrés Laguna", 143; 3. Centro sindical "Angel del Alcázar", 115. 4. Colegio "La Fuencisla de HH. Maristas, 78; 5. Colegio "El Pinar" (Cantalejo), 66; 6. Colegio "La Saleta" (Santa María de Nieva), 59; 7. Instituto Técnico de Coca, 56; 8. Colegio de Nava de la Asun ión, 47. 9. INEM de Carila", 32 1°. INEM de Sepúlveda, 15; 11. Escucla de Masstría Industrial, 12.

Categoría juvenil

Categor'a juvenil

Categor'a juvenil

1: INEM "Andrés Laguna", 191
puntos; 2. Colegio "Claret", de PP.
Misioneros, 145; 3. Centro Sindical
"Algel del Alcázar", 93; 4. Colegio
de Nava de la Asunción, 78; 5. Instituto Técnico de Coca, 73; 6. Colegio "La Fuencisla", de HH. Maristas, 72; 7. Colegio "El Pinar"
(Cantalejo), 46; 8. INEM de Cuéllar, 38; 9. Escuela de Maestría Industrial, 31; 10. INEM de Sepúlveda, 9; 11. Colegio "La Saleta" de
Santa María de Nieva, 2.

JUEGOS DE ENSEÑANZA GENERAL BASICA Categoría infantil
1. Colegio "San José", 83 puntos;

El III Festival Gimnástico Provincial, el sábado

El próximo sábado, a las 7,30 de la tarde se celebrará en el pabellón deportivo "Enrique Serichol" la tercera edición del Festival Gimnástico Provincial. Este festival tiene como objeto presentar a los padres el trabajo que sus hijos desarrollan a lo largo del curso en las clases de Educación Física en los respectivos centros de enseñanza.

Este año serán siete los centros de enseñanza participantes, los cuales actuarán por el siguiente orden: Centro Sindical de Formación Profesional "Angel del Alcázar" con 35 alumnos efectuará ejercicios con

Colegio "Claret" de PP. Misioneros que efectuarán saltos sobre apa-

Seminario Diocesano. Actuará con una tabla de gimnasia educativa y ejercicios ornamentales. Colegio nacional "Villalpando"

con saltos de aparatos. Escuela de Prácticas de la Normal, con la lección-cuento "Blancanie-

ves y los siete enanitos' Instituto Nacional de Enseñanza Media "Andrés Laguna" que pre-sentará diversos sistemas de trabajo en Educación Física y el método moderno de llevar una clase de Educación Física.

Escuela Normal del Magisterio que mostrará forma de trabajo en la gimnasia natural y saltos sobre apa-

Al finalizar el festival se entregarán los trofeos a los campeones pro ran los troteos a los campeones pro-vinciales por deportes de los XXIV Juegos Escolares Nacionales, III Juegos de Enseñanza General Bá-sica, IX Campeonato de España de fútbol infantil, Juegos del Magiste-rio, Juegos de OJE y de las compe-ticiones abiortes de aluba assenza de ticiones abiertas de clubs organizadas a lo largo del curso por la Sección Provincial de Actividades Deportivas de la Juventud en sus diversos cate

París, 23.—El jugador español de tenis Antonio Muñoz, venció esta tarde en la primera vuelta del tor-Ha finalizado la fase provincial de los Juegos Escolares Nacionales y Juegos de Enseñanza General Básica, quedando únicamente la categoría alevín por terminar.

En la presente edición, que ha estado celebrándose desde octubre pasado en 17 deportes y cuatro categorías, han intervenido 40 centros de enseñanza de la capital y provincia prácticas La Normal. 33: 11. Coleneo «cpen» de tenis internacional de Francia, disputado en el estadio Ro-

El español consiguió la victoria con gran facilidad, siendo el resul-

en la base de cotización

A iniciativa de la Organización Sindical y mediante la propuesta razonada de la misma el Ministerio de Trabasio nodrí establese de Trabasio no pajo podrá establecer el cómputo de cia. Su texto es el siguiente: las horas extraordinarias, ya sea con carácter general, ya por sectores laborales, en los que la prolongación considerate la ley de Eeguridad la prolongación sectores la la prolongación considerate la ley de Eeguridad la prolongación sectores como carácter general, ya por sectores la la ley de Eeguridad la prolongación sectores como carácter general, ya por sectores la la ley de Eeguridad la prolongación sectores como carácter general, ya por sectores la la ley de Eeguridad la la prolongación sectores como carácter general, ya por sectores la la ley de Eeguridad la la prolongación sectores la la ley de Eeguridad la ley de Eeguridad la la ley d tividad».

El último párrafo de este número I profesional, debier del artículo segundo fue dictaminado periódicamente.» land Garros, de París, al australiano sin debate con la redacción que ofreció la ponencia: «Será nulo todo pacto que altere las bases de cotización fijadas en el presente artículo.»

siderado como el texto clave de la te artículo.»

AVENIDA FERNANDEZ LADREDA, 10

TELEFONOS 26-11 Y 33-63

SEGOVIA

Sus cubiertas en TYRESOLES y ahorrará el 60 por ciento del valor de un neumático

de jornada sea característica de su ac- Social, y el mínimo que corresponda blo en favor de la paz. a la cuantía del salario mínimo inter-

ministro de Trabajo y previo infor-me de la Organización Sindical, es Best, un muchacho de 19 años habitablecerá la normalización de las ba-tante de la localidad, alistado en el Finalmente, los dos párrafos que ses de cotización que resulten con Ejército británico, que disfrutable completan el artículo segundo-con- arreglo a lo establecido en el presen- unos días de permiso.

Ulster Reunión de mujeres católicas con dirigentes del I.R.A

res católicas ha celebrado una ruidosa reunión en Londonderry con el I. R. A., lo que ha sido considera-do por algunos observadores como

Ayer se produjeron disturbios coprofesional, debiendo ser revisados mo consecuencia de las manifestaeriódicamente.» ciones organizadas por mujeres ca-"3.—El Gobierno, a propuesta del tólicas en las zonas de Bogside y

Las mujeres manifestaron posteriormente que habían perusadido a la rama oficial del I. R. A. que suspendieran los disparos, y que únicamente se emplearan las armas para defender las zonas de Creggan y Bogside. También pidieron que no se dispare contra los destacamentos del Ejército británico, a menos que las tropas británicas fueran las primeras en abrir fuego.—Efe-Reuter.

dica

dos

ofic

deral saron ven relaci nato Georg Bre sufrid



Renault 8

Comprar un coche con criterio de inversionista, es considerar que su vehículo debe rendir el más alto interés en todos los aspectos. Pero sobre todo, en en lo fundamental: motor y solidez mecánica. Los que tienen Renault 8 lo saben. Su fama, indiscutible, se resume en dos palabras: valor seguro.

Además, llegado el momento de venderlo, todavía produce a su dueño el último beneficio: su alta cotización en el mercado de ocasión. Por eso, los compran pensando y valorando el dinero vierten en su coche, llegan a una sola cor

Renault 8.

CARACTERISTICAS TECNICAS

Motor de 4 cilindros - Carrera 72 mm. - Diámetro: 65 mm. - Cilindrada 956 cm³ - Carburador con starter manual - Camisas húmedas recambiables-Potencia: 40 CV. D.I.N. a 5.000 r.p.m. - Par máximo D.I.N.: 7 m. Kg. a 3.000 r.p.m. - Batería 12 V. - Caja de 4 velocidades, todas sin cronizadas - Velocidad máxima: 130 Km h. - Consumo: 6,5 litros a los 100 Km. en recorrido medianamente accidentado y a 70 Km h. de media.



NIXON ofrendó una enorme corona en la tumba del soldado desconocido

(Viene de la página 8) tado incluiría tanto armas nucleares ofensivas como defensivas.
Nixon—que saludó con la expresión "es un buen comienzo" la firma hoy de dos tratados de coopeión soviético norteamericas ración soviético - norteamericanapasó la mayor parte de sus discusiones con Leónidas Breznev, secretario general del partido comunista de la URSS, hablando de las S. A.

ACUERDO DEFENSIVO El tratado limitaría la produccion cional».—Efe.

de misterios, hay ya algunas incóg-

nitas prácticamente desveladas: Brez-

nev y Nixon firmarán un acuerdo so-

bre colaboración espacial. Se trata

de un proyecto ya maduro; en junio

pasado hubo una serie de estudios

écnicos para superar las dificultades

de un ensamblaje de una nave nor-

teamericana con una soviética; la

N. A. S. A. ha tenido a numerosos

cosmonautas rusos como huéspedes

de sus instalaciones; Rusia ha abier-

to, por fin, sus cosmódromos a la

mirada de observadores occidenta-

También se sabe que la N. A. S. A. tiene escondido un importante pelliz-

acoplamiento internacional». El pe-

minuciosamente el calendario de esta

espacio con tres cosmonautas a bor-

nave «Apolo» con tres tripulantes a bordo, y en el curso de su órbita da

cimoquinta, la estación rusa v la 10r-

teamericana quedarán acopladas.-(De «A B C».)

LOS ACUERDOS DE AYER

da de hoy: uno de ellos sobre coo-

medio ambiente y otro, de índole médica, para coordinar la lucha contra

el cáncer. Los tratados fueron firma-

dos por el presidente Podgo:nv v el

comisiones mixtas ruso-americanas para coordinar esfuerzos en estos

campos. Los acuerdos entran en vigor

automáticamente y tienen una dura-

INCIDENTE

Después de la firma y antes de la segunda entrevista del día, esta vez

a solas, Breznev-Nixon, ambas de-

le aciones brindaron con c'ampaña.

nev tropezara con el consejero pre

Bremer, acusado

oficialmente del atentado

contra Wallace

Washington, 23.—El Gobierno Fe-

deral y el Estado de Maryland acu-

saron oficialmente hoy martes al joven Arthur Bremer de ocho cargos

relacionados con el intento de asesi-

nato del gobernador de Alabama, George Wallace. Bremer, sospechoso del atentado

sufrido por Wallace el pasado 15 en Laurel, Maryland, podría ser con-denado a un total de cuatro penas de

hego y derechos civiles e intentos

de homicidio integran el sumario leí-

do esta tande por dos grandes jura-

contra Bremer, uno del Estado

dólares de multa.

idente hizo que Brez-

ción de cinco años.

Moscú, 23. — En conferencia de

de misiles antibalísticos (sistemas A. B. M.) de carácter defensivo a un número determinado y a dos redes de intercepción, una en corno a una base de lanzamiento de proyectiles intercontinentales y otra en torno a las capitales respectivas.

Este acuerdo, eminentemente defensivo, se había logrado hace varios meses y está listo para la firma, de T. de acuerdo con los portavo- acuerdo con datos de Helsinki. El lla de su localidad, en señal de pro- termina con un trasteo que se pita.

En la «cumbre» del Kremlin, 'lena

Incógnitas prácticamente desveladas propia copà. Rogers se adelantó para ofrecerle su copa a Breznev, quien declinó la atención. Con otra nueva copa ya en la mano Breznev

SEBASTIAN PALOMO LINARES

ya famosos "contestatarios" de la que degüella. Pitos y palmas. En el andanada del tendido ocho, pusie- otro, que recibió demasiado castigo, ron un crespón negro en la barandi- faena voluntariosa al principio, que tratado sería permanente, aunque con testa, al parecer, por la concesión Media estocada y descabello. Pitos. una «cláusula para la seguridad nares. Tarde espléndida de sol. Antonio ro toda la tarde. En su primero, tras Bienvenida confirmó la alternativa enseñar al toro el camino de la emsidencial Kissinger y rompiera su vos. Necesitaban una lidia de entre-

estrechó sonriente la mano Breznev Antonio Bienvenida fue aplaudido al llevar el primero a los caballos. y levantó su copa por el éxito de los Paco Camino hace un precioso quite

Madrid, 23.—Unas mil localidades Bienvenida hace faena breve con la se dejaron sin vender en la decimo-tercera de la feria de San Isidro. Los veces. Mata de estocada atravesada

a Marismeño en presencia de Paco bestida, realiza una extraordinaria Camino. Toros de Manuel Arranz, faena de muleta, que el público, de Salamanca, desiguales. Dieron puesto en pie, aplaude constante-buen juego en general y fueron bra-mente. Mata de una gran estocada. Dos orejas y dos vueltas al ruedo. ga y facultades por parte del matador En el otro, un toro con dificultades, dor y sólo la recibieron el tercero y con mucha casta, el sevillano vuelsexto, lote de Camino. ve a poner al público en pie con cua- da destacable, a excepción de los dotro derechazos en los que el bicho, a pesar de cabecear y defenderse, no acuerdos, entre los aplausos de los por chicuelinas y verónicas. Intervie- logra ni una sola vez rozar la mulemiembros de ambas delegaciones. ne el nuevo doctor también en otra ta. El temple y la inteligencia fueron ne el nuevo doctor también en otra ta. El temple y la inteligencia fueron Los toros pesaron en vivo: 473, serie de chicuelinas muy aplaudidas. los sostenes de una faena muy meri- 512, 536, 547, 521 y 580.—Cifra.

CRESPONES NEGROS EI MERCADO de GANADOS de MEDINA del CAMPO

Medina del Campo.—Se celebró Rioja, Aragón, del norte de España con más ambiente aún que el domin- y también de Cáceres, Zamora, Sago anterior el mercado semanal de ganados, ya que en ésta la entrada de cabezas superó en mucho a las del mercado pasado, asimismo el número de ganaderos, tratantes y licitanto for transfer a la contra de la provincia de Valladolid.

El mercado más saliente fue como siempre el correspondiente a ganado tes fue también más elevado y a su lanar, seguido por el de la especie vez también fue mayor la presencia porcina. de vehículos de todas las clases en En la las proximidades del recinto mercantil. Pudimos ver la presencia de ga-

toria. Mata de una estocada y desca-

bello a la primera. Una oreja. Marismeño no pudo con la casta de su primer enemigo, el de la confirmación. Templa muy poco y asi los pases no salen limpios. Un metisaca y un bajonazo acaban con el toro. Palmas. El el otro no hizo nablones con que inició la faena. Media estocada y otro bajonazo. Silencio. Paco Camino salió de la plaza a

En la actualidad los mercados se celebran con el ganado un poco apretado, ya que está en plena construcnaderos de las zonas de Cataluña, ción el nuevo recinto mercantil cuyas obras ya están muy avanzadas.

LANAR

En ganado lanar presentaron 9.778 cabezas, siendo las más solicitadas las destinadas para matadero y entre ellas las de mejores carnes, y así fueron vendidas todas las de este destino, y algo de las destinadas para

vida. Las cotizaciones fueron muy similares a las del pasado mercado y al parecer se muestran con sostenimiento y más bien hacia la subida.

Se cotizaron las ovejas para vida vacías, raza castellana entre 1.800 y 2.100 pesetas cada una; las churras y merinas entre 1.500 y 2.000. Ovejas preñadas castellanas entre dos mil doscientas y dos mil cuatrocientas pesetas, churras v merinas entre 1.900 y 2.100 pesetas. Ovejas emparejadas castellanas entre 2.500 y 2.800 pesetas, las churras y merinas entre 2.250 y 2.500 pesetas cada una y ambas con corderos entre 8 y 10 kilos. Carneros primales castellanos entre 5.500 y 6.000 pesetas cada uno y los churros y merinos entre 5.000 y 5.750 pesetas cada uno según tamaños. Corderas para vida entre 68 y 70 pesetas las castellanas y las churrras y merinas entre 65 y 70. Corderas para matadero entre 65 y 70 pesetas kilo vivo. Los lechazos ya se observa hav en menor cantidad y se cotizaron los de 8 a 10 kilos entre 85 y 90 pesetas y entre 75 y 80 los de hasta 175 kilos. Corderos recentales de unos 25 kilos de peso entre 62 y 65, corderos pascuales entre 60 y 64. Los carneros viejos oscilaron los precios entre las 26 y 31 pesetas. Ovejas para carne según raza y rendimientos se pesaron entre las 28 y 35. Las de bajos rendimientos se cotizaron a ojo entre 250 y 325 pesetas cada una y a peso desde 22 pesetas kilo vivo.

PORCINO

En ganado porcino que también se vio animado fueron presentados a la venta 210 ejemplares todos ellos para recría. Se pagaron los de siete v ocho semanas entre 1.200 y 1.500 pesetas cada uno según pesos; por os de tres meses hasta las 2.000 pesetas cada uno v en los cebaderos ce hacen operaciones con ganado ya listo para mata: entre 45 y 48 pese-tas kilo vivo y a canal hasta las 65 pesetas kilo.

VACUNO

En cuanto a ganado vacuno presentaron 21 ejemplares y fueron pocas las ventas llevadas a cabo en el mercado, ya que estas suelen hacerse en los establos. Se han vendido vacas tipo holandesa y suiza entre 3.000 y 30.000 pesetas cada una seún partos v producción, vacas para arne entre 28 y 35 pesetas kilo vivo egún clases y novillos a partir de as 45 pesetas kilo vivo según razas.

En ganado equino no vimos operaciones.—Luvede.

AYUNTAMIENTO DE SEBULCOR

SUBASTA DE OBRAS

A las doce horas del día 31 del actual, se celebrará, en el salón de Actos de la Casa Consistorial, la subasta pública para la ejecución de las obras de pavimentaciones y mejora de acceso de esta localidad, bajo las siguientes condiciones:

Tipo de licitación: 667.964 pesetas a la baja. Garantía provisional: 20.000 pese-

Garantía definitiva: 6 por 100 del precio de adjudicación. Admisión de pliegos: En la Secretaría municipal, de once a trece, todos los días laborables hasta el 30 del actual inclusive. Para más detalles véanse los anuncios publicados en los Boletines Oficiales números 52 de la Provincia y 108 del Estado, de 1 y 5 del corriente mes de mayo, res-

pectivamente. Sebúlcor, 12 de mayo de 1972.— El alcalde, Julián Díez de Miguel.

Imprenta EL ADELANTADO

Pida Vd. sus impresos, si desea que ellos den favorable idea de la prosperidad de sus negocios, y del buen qusto de Vd a los establecimientos, o personas con quien sostiene

correspondencia

co de su presupuesto para dedicarlo a un vuelo denominado «Misión de riodista Thomas O'Toole ha descrito VACACIONES misión. El 10 de junio de 1975 una nave rusa "Salyut" será lanzada al do; tres días más tarde la nave "Sal-yut" tripulada se acoplará a la "So-yuz" sin pasajeros. El día 14 de ju-nio, de Cabo Kennedy saldrá una OR NARANJA prensa se informó sobre el alcance de os dos tratados firmados en la jornaperación en cuestiones relativas al presidente Nixon. Los dos tratados se complementan con la creación de iFantásticos premios para alegrar sus vacaciones! muerte, 40 años de carcel y 40.000 A partir del 15 de Mayo, en el tapón corona Violación de leyes sobre armas de de cada botella de Fanta Naranja (tamaños. normal y doble), encontrará un disco de plástico marcado con una de las palabras que componen la frase: 50.792 COLOR PARA EL CANJE RIJANSE AL APDO 50.792 de Madrid 50.792 PARA EL CANJE de Madrid 50.792 book 50.792 y, además, un

DISCO CONTRASEÑA

Instrucciones para el canje

de tapones por premios

Envie los 6 discos llos 5 que

más el sextó disco contraseña

componen la frase

donde figura escrito el regalo ganadol

al apartado de correos indicado en el tapón,

antes del 1.º de Septiembre.

Excepción: Para su mayor comodidad la botella de litro

de Fanta Naranja se canjea directamente en su proveedor habitual entregando

os 6 discos.

de Maryland y otro del fiscal gene-ral de la nación.—Efe. KOLSTER El televisor que no envejece EULALIO MORENO

PROGRAMAS PARA MANANA

PRIMERA CADENA SOBREMESA: 1,45, Carta de ajus-2,00, Apertura 2,02, Almanaque.
3,30, Primera edición. 3,00, Noticias.
3,30, Cine. A a la Z. 4,00, Nancy.
TARDE: 6,01, La casa del retardes.
5,25, Con vosotros. 7,30, Buenas

MOCHE: 8,00, Novela. 9,00, Tele. Slo Xy 9,35, Ciclismo. 9,50, España si-Ventigrano berea de noche. 11,45, horas, 0,05, Despedida y

SEGUNDA CADENA

8.00, Carta de ajuste. 8,30, Dibujos la noche. dos. 9,00, Luces en la noche. Telediario. 10,00, Los combates iglo. 10,30, Ficciones. 11,30, Músi-

KOLSTER EULALIO MORENO

M.C.D. 2022

Beba FANTA NARANJA y coleccione los discos de los tapones. Todos contribuyen a ganar premios que harán más divertidas sus vacaciones porque FANTA hace ver... LA VIDA COLOR NARANJA

i Vespinos naranja,

espejos naranja, camisetas naranja, botellas de litro de Fanta naranja!

Forme con cinco discos la frase FANTA LA VIDA COLOR NARANJA,

sombrillas naranja,

y añada el sexto disco-contraseña donde figura escrito el regalo ganado:

FELICES VACACIONES CON FANTA NARANJA!

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

EL MAYOR YACIMIENTO Tercer día de la visita a Moscú DE NIQUEL DEL MUNDO, en la **LOCALIZADO EN MALAGA**

En la zona de Carratraca-Ojén Hasta ahora en España había que importarlo por valor de unos 1.000 millones de pesetas

Madrid, 23.—Los tres sondeos realizados en busca de níquel en la reserva del Estado que abarca una gran zona de la provincia de Málaga, confirman unas impresiones optimistas de existencia de minerales de níquel y parece probable que en la zona de Carratraca-Ojén se encuentre quizás el mayor yacimiento de estos minera-les existentes en el mundo, según se informa a Europa Press en fuentes competentes.

Los trabajos que vienen realizando los técnicos del Instituto Geológico y Minero, a través del grupo Plant con el que está asociado el INI formando parte de las inversiones previstas en el Plan Nacional de la Minería, se encuentran todavía en una etapa preliminar, por lo que habrá que esperar a una continuidad de las labores de exploración geológica y geofísica, así como de sondeos, pe ro las mismas fuentes recalcan que los indicios ya descubiertos poseen la suficiente importancia como para pensar que nos encontramos ante uno de los descubrimientos más interesantes realizados en la historia de la minería española.

IMPORTACION

En España no existe, hasta el momento, producción de níquel, por lo que la totalidad del consumo se debe cubrir con la importación, cuyo valor es del orden de unos mil millones de pesetas al año. De mantenerse el crecimiento del consumo, para cubrir las necesidades de la siderurgia nacional principalmente, se estima que en 1980 la importación, de mantenerse los precios actuales, representaría un cos-te del orden de los 3.000 millones de pesetas. Esta cifra puede verse totalmente reducida en el caso de que queden confirmadas las impresiones que hoy existen sobre los ya-cimientos de Málaga. Es más, España podría convertirse en un país exportador de este mineral.

Para conocer las reservas totales de estos yacimientos de Carratraca, famosos hace unos años por las investigaciones que se hicieron en busca de diamantes, será necesario esperar varios años con objeto de explorar toda el área que tiene reada el Estado, va que hasta el momento los trabajos se han centrado sólo en una zona pequeña, pero cuyas características geológicas son similares al resto de la reserva.

ofrendó una desconocido tumba del soldado

Ayer tarde hubo otra reunión con Breznev

Se esperan inminentes acuerdos sobre limitación de armas atómicas

Y sobre Vietnam y la colaboración en el lanzamiento de naves espaciales

UN INCIDENTE: En un brindis Breznev tropezó con Kissinger y rompió su propia copa

Moscú, 24.—Con la colocación de una enorme corona en la tumba del soldado desconocido, en la muralla del Kremlin, ha comenzado el tercer día de la visita del presidente norteamericano Nixon a Moscú. La plaza y los alrededores del lugar donde se celebró la ceremonia se encontraban acordonados por cientos de milicianos (Policía Armada) y miembros de la Policía Secreta.

«HERMANDAD DE LAS ARMAS»

El público no pudo ver más que la columna de automóviles, a una distancia de unos 300 metros. Ni-xon extremó la solemnidad de la ceremonia, y guardó dos minutos de silencio tras la colocación de la corona. Los observadores recuerdan

que en su brindis del lunes por la noche, el presidente norteamericano había insistido en la «hermandad de las armas» entre la URSSS y los Estados Unidos durante la guerra, como prenda de la posibilidad de un entendimiento entre las dos grandes

Primera vez que sale del Kremlin

AYER, TERCERA REUNION NIXON-BREZNEV

Llegó el cardenal Tabera, enviado del Papa, al Congreso Eucarístico de Valencia

Madrid, 24.—«Espero que el Congreso Eucarístico marque una etapa de resurgimiento de la vida cristiana en nuestro país, según las exigencias de la doctrina eucarística», dijo el cardenal Arturo Tabera Araoz a Cifra, a su llegada ayer a Madrid prodis oficial de ayer, v esta tarde la que vive en Virginia.—Efe. cednte de Roma.

el Culto Divino, viene a España co-mo enviado especial de Su Santi-reses de la URSS, los Estados Uni-al semanario "DESTINO" Valencia.

En el aeropuerto de Barajas, don- res.—Efe. de llegó en avión de Iberia poco antes de las cuatro de la tarde, fue saludado por el introductor de embajadores, Emilio Pan de Soraluce; director general de Asuntos Eclesiásticos, don José Luis de los Arcos; el gentilhombre de Su Santidad, conde de Marzal; menseñor Pasquinelli, consejero de la Nunciatura Apostólica, y otras personali-

Monseñor Tabera es portador de una carta personal y de un importante mensaje de Pablo VI dirigidos al pueblo español, que dará a conocer en el acto de clausura del Congreso Eucarístico.

Esta es la primera vez que Nixon acuerdos de la actual «cumbre» so-sale del Kremlin desde su llegada viético-norteamericana, el secretario -aunque sólo fuera hasta la mura- general del partido soviético, Brezlla exterior-, pues tanto el banque- nev, y el presidente norteamericano, te del lunes, como el comienzo de las Nixon, se retiraron para una nueva negociaciones oficiales ayer y los en- entrevista directa, que no estaba pre cuentros con Breznev se celebraron vista en el programa, y que constituen el gigantesco palacio-fortaleza. ye el tercer encuentro de este tipo entre los dos dirigentes supremos de tino a Bruselas par los Estados Unidos y la Unión So-funciones.—Cifra.

Los observadores se inclinan a in-Moscú 23. — Tras las ceremonias terpretar que esta multiplicación de de la firma de los dos primeros los encuentros Breznev-Nixon indica terpretar que esta multiplicación de

LIMITACION DEL ARMAMENTO **ESTRATEGICO**

Moscú, 24.—En la tercera entre vista entre los supremos dirigentes de la URSS y los Estados Unidos, Breznev y Nixon, que comenzó ayer tarde a las 7,30, hora local, tras la ceremonia de firma de acuerdo en el Kremlin, se ha tratado, según círculos norteamericanos de confianza, casi exclusivamente de cuestiones relativas a la limitación del armamento estratégico.

agencia Tass, en un comentario sobre El doctor Tabera, que es prefec- el desarme, indicaba que un acuerdo to de la Sagrada Congregación para de limitación del armamento estra- 40.000 pesetas de multa dad el Papa para el Congreso Euca- dos y todos los pueblos, y el primer rístico Nacional, que se celebra en paso esencial para eliminar el peligro de una guerra con cohetes nuclea-

INMINENTES ACUERDOS SO-BRE VIETNAM Y LAS ARMAS ATOMICAS?

Washington, 23.—Filtraciones en Washington, Moscú y Helsinki indicaron con insistencia, hoy martes, inminentes acuerdos soviético-norte-americanos sobre Vietnam y sobre las armas nucleares.

Informes recibidos aquí desde la capital soviética pusieron en boca fracción del artículo segundo de de portavoces norteamericanos una Ley de Prensa e Imprenta. «posible firma para el viernes en

(Continúa en la página 7.)

López Bravo. Monreal Luque. Fontana Codina y López Rodó. a PARIS

Para asistir a la reunión anual de ministros de la OCDE

Madrid, 24.—Los ministro espa-ñoles de Asuntos Exteriores, don Gregorio López Bravo; Hacienda don Alberto Monreal Luque, y co-misario del Plan de Desarrollo, don Laureano López Rodó, emprendie ron esta mañana viaje a París, don de asistirán a la reunión anual de ministros de la Organización de Co. operación y Desarrollo Económico (O. C. D. E.)

Los ministros españoles estarán de regreso en Madrid el próximo viernes para asistir al habitual Consejo de ministros.

ral

Loca

Fueron depedidos por sus respecti. vos subsecretarios y otras persona-

TAMBIEN MARCHARA DES. PUES FANTANA CODINA

El titular de Comercio, don Enrique Fontana Codina, emprendera también posteriormente viaje a París. Por otra parte, el embajador español ante la Comunidad Económica Europea, don Alberto Ullastres, viajó también esta mañana con destino a Bruselas para reintegarse a sus

Seis de sus siete hijos una buena marcha de las negociacio- han muerto en 20 de mayo de distintos años

Washinghon, 23.-La fecha del 20 de mayo es fatal para la señora C. D. McGarr Kingston (Oklahoma): seis de sus siete hijos han muerto en ese día durante los últimos 35 años.

El pasado 20 de mayo, el sexto hijo de la señora McGarr murió a consecuencia de las heridas sufridas en un accidente de circulación el pasado 23 de abril.

El único superviviente de los siete Nixon destacó este tema en su prin- hermanos es la señora Donna Gale.

Barcelona, 23.-El ministro de Información y Turismo ha impuesto una sanción de cuarenta mil pesetas de multa al director del semanario Destino», don Xavier Montsalvatge Bassols, por haber publicado, en su número 1.759, correspondiente al 19 de unio de 1971, un artículo firma-do por Eliseo Bayo, con el título

Un maldito de nuestro tiempon. En su resolución, el Ministerio ha considerado que la publicación del citado trabajo debe ser estimada falta grave, en cuanto supone una Il

El número de «Destino» donde s relación con las S. A. L. T. El tra- insertó este trabajo estuvo dedicado al problema de las drogas en la so ciedad contemporánea.

Dur centen breton cuestro

nor

CORTES - Reforma de la Seguridad Social

LA CONTESTACION A GIRON.

Rumor del día: la «contestación a Girón» correrá a cargo de don José

Luis Meilán Gil, procurador familiar por La Coruña y secretario general

técnico de la Presidencia del Gobierno. Se busca un gran escenario en la ca-

pital de España: La Zarzuela o el Palacio de Deportes.—(Luis Apostua

EL ENGRASE "ETERNO"

DEL AUTOMOVIL

Moscú, 23.-Un engrase «eterno», que dura toda la vida de un au-

tomóvil, ha sido logrado, a base de una grasa de litio, por todos los

técnicos soviéticos. Para su producción comercial se ha establecido un

complejo tecnológico en la refinería de Omsk.-Efe.

CARGO DE MEILAN

No se computarán las horas extraordinarias en la base de cotización

Granada.-En el paraninfo de la Universidad de Granada ha teni-

do lugar el acto de investidura del científico ruso Alexander Spirin,

nombrado doctor «honoris causa» de la Universidad granadina.

El científico ruso es el primero que recibe tal distinción en España.

(Foto Europa Press)

Madrid, 23.-La comisión de trabajo de las Cortes Españolas ha reanudado hoy el estudio del proyecto de ley sobre «financiación y perfeccionamiento de la acción protectora del régimen general de la Seguridad Social» y ha dictaminado que las horas extraordinarias no se computarán en la base de cotización a la Seguridad Social (el salario real), si bien el ministro de Trabajo podrá establecer el cómputo de estas horas.

za el señor Merino García, se opusie- pleo y la disminución del paro. ron a la posibilidad de que las horas extraordinarias no cotizaran a la Se- tas sugerencias ofreció un texto seguridad Social, sobre todo en base gún el cual se excluirían de la base a que algunas empresas pudieran disde cotización las horas extraordinade inviabilidad de ilegalidad.

RUMOR

en «Ya»).

El pasado viernes, varios procura- mero de horas ordinarias y por la tual». Esta expresión no pareció acerdores, y entre ellos con mayor fuer- necesidad de conseguir el pleno em- tada—entre otras cosas por la difi-

frutar de extraordinarias cierto nú- rias que no tuvieran «carácter habi-

COMPUTO DE LAS HORAS EXTRAORDINARIAS

cultad de comprobar este «carácter

habitual»—y se manifestaron en con-

Hoy, la ponencia ha intervenido en primer lugar para proponer la apropación del texto en el que se contienen as horas extraordinarias como excluidas de la base de cotización y añadir que el Ministerio de Trabajo podrá establecer el cómputo de estas horas extraordinarias.

El criterio de la comisión ha cambiado totalmente a la vista de este nuevo texto, y, entre las 24 intervenciones que se han registrado sobre el tema, la mayoría de los procuradores-salvo los señores Martínez Estenaga, Alcaina, Bañales, Tarragona y Morrondo-ha apoyado el texto de la ponencia, aunque con matiza no-

La ponencia admitió estas matizaciones, que no afectan a la esencia del precepto, y mantuvo el texto, que fue aprobado con los votos en contra de los señores Alcaina y Bañales. Según este texto, no se computarán en la base de cotización: (G) Las horas extraordinarias, salvo para la cotización por accidentes de

explotación de los pozos

San Carlos de la Rápita (Tarragona), 23.—El petróleo del Mediterráneo podrá empezar a ser explotado, través de los pozos situados frente a las cotas de San Carlos, a partir del próximo otoño, esgún se ha puedo de religio d de relieve en una visita a la plataforma «Chaparral», que hace en la actualidad trabajos de consolidación de vacimiento petrolífero descubiorto metrolífero descubiorto descub yacimiento petrolifero descubierto recientemente en estas aguas.

Han asistido a dicha visita el al-mirante jefe del Sector Naval de Ca-taluña, en representación del ministrativa de des taluña, en representación del minis-dades.

tro de Marina; el embajador de los Los visitantes embarcaron en el re-Rápita, señor Gauteyron, dio las Países Bajos en España, director ge-molcador «Cape Shore», donde les plicaciones pertinentes sobre lo neral de Campsa, gobernador civil fue servido un vino de honor. La tra- había sido la búsqueda de petronera de la companidad de la

TAMPOCO HABIA BOMBAS EL "LEONARDO DA

Lisboa, 23.—Después del intenso registro efectuado en todos los lugares to de la plataforma y de sus o vincones del trasatlántico italiano «Leonardo da Vinci», los artificieros han terísticas principales, invitando invitando invitando de sus contras del trasatlántico italiano «Leonardo da Vinci», los artificieros han terísticas principales, invitando inv comprobado que no había explosivo alguno a bordo del navío, de 30.000 pués a todos los presentes a al

Las autoridades portuguesas, informadas previamente, han permitido que le trasatlántico entrase en el puerto y ha quedado fondeado en los muetrabajo y enfermedades profesionales. Iles de Cais da Rocha, de Lisboa, en el que han desembarcado los 53 pasajeros que llegaron con destino a la capital portuguesa.-Efe.

la prospección en San Carlos de en aquella zona hasta el hallaz vacimiento, y después, con todo talle, explicó en qué consistian trabajos de consolidación y Pi ción de la explotación petro que comenzará—según anunc próximo mes de octubre. Hizo bién un resumen del funciona muerzo, que transcurrió en el an comedor de la plataforma. Al fi zar el alculo zar el almuezo, tras brindar po éxito de la operación, las citadas f sonalidades emprendieron viaje de greso.—Cifra.

IMPRESION perfecta

LOGRADO EN LA URSS

observará Vd. en todos los trabajos hechos en

ACCUPATION AND ACCUPATION AC ADELANTAD